Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4914 - 5021

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4916 - Rechazo de la palabra divina como señal del final....

4920 - “Voy a meteros las palabra en la boca....”

4922 - "Los mundos pasarán, pero mi palabra perdura...."

4925 - Sentido espiritual o de letras.... Cena del Señor....

4926 - El amor es la clave de la sabiduría....

4927 - Gente de mente débil.... Obsesión....

4929 - Amor de Dios.... Revelaciones.... Mediadores....

4930 - Amor a Dios.... Amor al prójimo.... Obreros en la viña....

4931 - La Palabra de Dios es una gracia inmerecida....

4932 - La Voluntad de Dios: El cumplimiento con los Mandamientos del amor

4934 - Aprobación de la prueba de voluntad durante la vida terrestre....

4940 - La proclamación de la catástrofe.... aéreas muertas....

4942 - "Tú eres Pedro, la roca, sobre ti quiero ..."

4943 - Revelaciones divinas obligan.... Final cercano....

4947 - El anticristo. La fe en peligro

4948 - Dios habla a la gente... Fuerza de la Palabra divina...

4949 - La eficacia de la gracia depende de la voluntad del hombre...

4950 - Propósito de la vida en la tierra: servir en amor en libre albedrío...

4951 - Contestando la oración en espíritu y en verdad...

4953 - Gracia...

4955 - El rebaño pequeño del final.... el abismo se agranda.... la ayuda de Dios....

4961 - El amor a Dios y al prójimo

4962 - Gracias del tiempo final

4965 - Voluntad de destrucción del adversario de Dios.... Espiritualidad – El ser humano....

4969 - Luz - sombra de la muerte.... falso resplandor cegador - Ayuda de Dios en enfermedad y sufrimiento....

4970 - Seres luminosos encarnados.... Sin memoria previa....

4973 - Coacción moral – Dogma

4977 - Cristos falsos y profetas falsos.....

4978 - "No abusar del Nombre del Señor, tu Dios..."

4979 - El tercer, cuarto, quinto y sexto Mandamiento

4982 - Séptimo y octavo Mandamiento

4983 - Noveno y décimo Mandamiento

4984 - Responsabilidad en el Día del Juicio Final.... Salvador Jesucristo....

4988 - Paciencia con los semejantes que no buscan la espiritualidad....

4993 - Compulsión mental.... Dogma....

4994 - La preocupación del Padre por sus hijos

4997 - La muerte ha sido conquistada.... Poder de Satanás roto por la muerte en la cruz....

5000 - Se trata de la Vida eterna

5001 - Dios sigue hablando....

5004 - Una roca será sacudida.... Conmoción espiritual....

5006 - La caída de lo espiritual de Dios representado humanamente....

5019 - Agradecimiento

5021 - Quien se exalta a sí mismo.... Arrogancia.... Honor....

Rechazo de la palabra divina como señal del final ....

B.D. 4916 from 17 de junio 1950, taken from Book No. 56

La señal inequívoca del final aproximado es la mente cerrada de los hombres frente Mi palabra, la cual se le ofrece de forma pura. Porque todo lo divino se desprecia y se rechaza, y el hombre está en contra, está cerca de fuerzas diabólicas y por esto no conoce a la deidad ni siente la caridad que reparte esta deidad. Un hombre caído no puede sentir a Mi amor, porque la rechaza; y aquel hombre no puede reconocer a Mi regalo de gracia como de un ser cariñoso y perfecto, que le quiere el bien. Y si estáis mirando vuestro alrededor, y si vosotros les estáis ofreciendo a Mi regalo de gracia, el rechazo generalizado de Mi palabra os resalta al ojo, porque se puede ver el estado espiritual de los hombres, que no pueden reconocer nada de lo que sale de Mi en su lejanía. Con tal estado espiritual comienza el final de lo que originalmente estaba estipulado para convertir a los hombres, llevarles a un desarrollo mayor .... determina la disolución de la tierra, la cual fue creada como una estación de desarrollo para lo espiritual y que no sirve ya para cumplir con este reto. Aquel que está atento, reconoce un embrutecimiento obvio de la humanidad, un desinterés completo en las preguntas que tocan a la eternidad, el origen y la meta del hombre y la función de un creador. Pocas veces estas preguntas interesan a un hombre, y estos pocos lo son que mantienen el destino de pie con sus vidas y Me reconocen y Me buscan. Pero la mayoría no tienen ganas de escuchar a aquellas preguntas si se pronuncian, y cuanto más se acerca el final, más obvio se ven las equivocaciones de los hombres hacia Mí, su Dios y creador eterno, como el amor hacia aquel que reina en el mundo y así son parte de Mi adversario. Y más y más se someten a sus deseos y su influencia, se verá cada vez más en su estilo de vida que va en contra de Mi voluntad, y la falta de amor y odio resalta donde debería practicarse el amor al semejante. Cada vez más grande se hace la hostilidad por parte de los seguidores de Mi adversario contra los pocos, que quieren ser “Míos” y que no ceden a sus deseos. Los hombres creyentes nunca buscan enemigos entre sí mismos, sino permanecen juntos más cerca está el final, porque los seguidores del mundo los presionan mucho, aquellos que están bajo el poder del adversario y que quieren arrancarme de sus corazones. No os dejéis engañar por vuestro alrededor, aquellos que os quieren ganar bajo una mascarada falsa .... Ofrecerles a Mi palabra, y podéis ver su espíritu verdadero, porque donde Yo Me enfrento a ellos en forma de Mi palabra, allí se rebelan contra Mí y Me rechazan .... se burlan y blasfeman vosotros que Me estais buscando y defendiendo a Mi palabra. Y entonces sabéis que ha llegado el final de los tiempos, porque Satanás trabaja con astucias y poder contra vosotros de modo que intenta sacarme de vuestros corazones para ganar a su partido. Pero aquel que tiene a Mi palabra, reconoce a su juego falso y está atento en su corazón; va a sacar fuerza de Mi palabra para la resistencia, mientras Mi adversario también reparte fuerza a sus seguidores, pero solo para actos malos y para hacerles caer para siempre .... hasta que Yo Mismo pondré fin a sus maldades y le pondré ataduras .... hasta que ha llegado el último día y con él el último juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Voy a meteros las palabra en la boca ....”

B.D. 4920 from 24 de junio 1950, taken from Book No. 56

Lo que se os da en la hora podéis pronunciar .... y no temáis a los que os llaman a responsabilizaros, porque no tendrán poder sobre vosotros mientras esté a vuestro lado hablado a través de vosotros, y de verdad, de manera como les hace falta.Voy a meteros las palabras en la boca .... entonces no hace falta pensar mucho sobre el sentido de lo que estáis diciendo, porque solo sois la boquilla Mía, por la cual me estoy pronunciando a los que están en contra vuestro. Y vais a vivir la caída diaria de Mi, porque la ganancia terrestre llama mucho la atención y Me traicionan por esto. No Me van a reconocer, va a caer, porque en su corazón ya se han alejado de Mi hace tiempo. Y entonces se toman medidas enérgicas contra los Míos, contra el círculo pequeño de los creyentes verdaderos que quieren ser resistentes. Y la fuerza de la creencia es enseña abiertamente, porque aquellos que se me buscan en sus corazones y Me piden ayuda van a tener una creencia inquebrantable, y cualquier medio ante el poder terrestre desvanece, van a hablar por Mi y sienten a Mi presencia constantemente, y así van a hablar libremente, pero soy Yo quien habla y que les da la fuerza para la resistencia abierta. Quien trabaja por Mí en aquellos tiempos, va a ser combatido, pero aquellos contra se lucha, Me tiene como luchador a su lado, porque se de todo, aunque está escondido muy bien, entonces sé también, quién está sufriendo en Mi nombre y vengo como ayudante fiel en cualquier situación penosa. Y a partir de entonces la actuación de Mi espíritu se ve abiertamente, porque Mis trabajadores tienen acceso a un conocimiento, que cada hombre terrestre e inteligente va a ser golpeado y la manera del discurso le va a hacer pensar. Porque escucho cada reparo, cada pregunta y cada duda y daré la contestación correcta. Y sin preparación alguna Mis servidores serán capaces de aclarar a los problemas que van interponer hombres que se creen muy listos. Pero no lo son, sino Yo doy contestación de verdad, ningún contrayente es un rival para Mi. Aquel tiempo se está acercando muy rápido, porque Mi adversario se eleva sobre Mi y practica la última medida .... intentan destruir cualquier creencia en Mi e influye en los poderosos mundiales a entrometer medidas que son dirigidas contra los creyentes, que van a levantar una lucha contra todos que están en Mi parte. Y esta lucha no va a durar mucho tiempo, va a ser dirigida estrictamente y Yo mismo voy a guiar a los Míos a la victoria, porque contra Mí no pueden ganar ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Los mundos pasarán, pero mi palabra perdura ...."

B.D. 4922 from 28 de junio 1950, taken from Book No. 56

Los mundos pasarán, pero mi palabra permanecerá para la eternidad .... Y así ustedes, los humanos, recibirán Mi Evangelio en toda su pureza mientras habiten la tierra con el propósito de madurar las sustancias espirituales dentro de ustedes. Siempre será la misma Palabra, porque Yo nunca cambiaré y, por lo tanto, Mi Palabra, que se origina en Mí, tampoco puede cambiar. Ustedes, los humanos, pueden ciertamente hacer cambios por sí mismos, pero entonces ya no vivirán en la verdad, porque todo cambio de Mi Palabra significa error y entonces ya no es posible hablar de Mi Palabra, que originalmente se originó de Mí en toda pureza. Por eso he pronunciado las palabras: "El cielo y la tierra pasarán, pero mi palabra perdurará por la eternidad". Sin embargo, estas Palabras nunca significarán que un cambio sea imposible para las personas, pues entonces tendría que coartar el libre albedrío de las personas si quisiera evitar que una enseñanza errónea se difundiera en el mundo como Mi enseñanza. Mientras haya personas imperfectas en la tierra no será posible eliminar el error. Pero quiero ayudar a las personas a alcanzar la perfección a través de la verdad, por lo que debo purificar una y otra vez Mi Palabra de lo que las personas añaden en su imperfección; debo iluminar los errores y defectos de lo que las personas ofrecen a sus semejantes como enseñanza divina. De ahí que tenga que buscar siervos voluntarios en la tierra que estén dispuestos a recibir de nuevo Mi Palabra en su forma original, lo cual sólo es posible mediante la transmisión directa, a través de una manifestación evidente de Mi espíritu en el corazón del ser humano ..... Pero esto garantiza la más pura verdad. (28.6.1950) Y, por lo tanto, Mi Palabra sonará siempre y para siempre con toda pureza en los corazones de unas pocas personas y será hecha accesible de nuevo por estas pocas a los compañeros que no pueden recibirla directamente. Así, Mi Palabra no pasará mientras haya gente en esta tierra. Pero también se presentará siempre a la gente la Palabra deformada que ya no tiene derecho a ser considerada como Mi Palabra. Porque el adversario trabaja contra Mí, y así trata de contaminar la verdad pura con el error para alejar a la gente de Mí. Y son demasiado ignorantes para rechazar esa Palabra que ya no corresponde a la verdad. Sólo se adhieren a la palabra "El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanecerá en existencia por la eternidad", según la cual creen tener la garantía de que la Palabra una vez pronunciada por Mí no puede ser alterada .... Pero mientras deje el libre albedrío al ser humano también es posible que deforme Mi Palabra pura sin que Yo se lo impida. Pero entonces ya no es Mi Palabra la que se les ofrece a ustedes los humanos. Pero Mi Palabra fluirá hacia ti una y otra vez desde la fuente que es inagotable y sólo contiene la verdad pura. Y quien sea serio encontrará siempre la fuente y extraerá de esta; no irá donde el agua se ha vuelto turbia sino que se refrescará con el agua de la vida; querrá beber el agua viva y también se le ofrecerá en cuanto su deseo sea serio. Mi Palabra es la verdadera agua de vida en cuanto no se ha enturbiado todavía, en cuanto es recibida clara y puramente desde arriba por los hombres, impartida por Mí a los que se presentan a Mí como vasos puros para que Yo los llene de Mi gracia. Mi Palabra está llena de fuerza, lo que, sin embargo, nunca se puede afirmar de la Palabra que ya ha experimentado muchos cambios debido a la voluntad de la gente. Esta Palabra es impotente, puede ser escuchada y difícilmente se abrirá paso en el corazón del ser humano, quedará sin efecto porque se ha convertido en obra humana que no tiene valor para la eternidad. Mi Palabra debe ser extraída de la fuente, debe desearse y ser recibida directamente de Mí y no se la negaré a nadie. Cada quien puede también sentir la fuerza en sí mismo mientras la gente permanece apática hacia una palabra que no es Mía, sino un medio de Mi adversario para apartar a la gente de Mí. Y por eso intenta contaminarla y engañar a la gente porque la verdad pura es su perdición, cosa que él reconoce muy bien. Sin embargo, ayudo a las personas y las guío hacia la verdad, porque sólo la verdad conduce a Mí y sólo la verdad las hace felices ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Sentido espiritual o de letras .... Cena del Señor ....

B.D. 4925 from 6 de julio 1950, taken from Book No. 56

Todo lo que he hablado en la tierra está dicho para la eternidad y, por lo tanto, nunca perderá el significado, que he dado a Mis Palabras. Pero, que los hombres mismos les den otro sentido nunca debe llevar a suponer que Yo reconozco esta interpretación deformada. Cada uno tendría que llegar a comprender por sí mismo, que y por qué ciertas interpretaciones de Mi Palabra son incorrectas, si solo pensaran seriamente en ello, pero sólo se adhieren a la interpretación humana, pero menos a Mi Palabra, que también permite otra interpretación, que debería ser pensado con el deseo de reconocer lo que es correcto y verdadero.

(05.07.1950) Hay una cierta justificación para citar Mi Palabra sin cambios como prueba de la verdad de una doctrina de fe, pero siempre hay que considerar que no solo la palabra, sino el espíritu de la palabra primero tiene sentido, es decir, también se puede usar una palabra cualquiera si se quiere darle otro significado. Lo que Yo he hablado ahora tiene su significado solo en relación con el desarrollo espiritual y, por lo tanto, siempre debe interpretarse solo espiritualmente. Tiene que estar relacionado con el todo, una palabra no se puede elegir a voluntad y, por lo tanto, interpretarla ahora.

Mi enseñanza no es incomprensible, pero también requiere un pensamiento iluminado, porque a un espíritu no iluminado, Mis Palabras parecen sin sentido, por lo que el significado correcto solo puede ser captado por el hombre cuando su solicitud de pensamiento iluminado lo ha precedido. Con solo una interpretación intelectual, no se puede encontrar ninguna conexión; el pensamiento intelectual puro le da a Mi Palabra un significado que incluso a veces puede ser contrario a lo que quiero decirle a la gente. Porque siempre hay que tener una cosa en cuenta, que siempre hay una lucha entre la verdad y mentira o el error y que los representantes de ambos lados quieren ganarse las almas de las personas, es decir, intentar de influir sus pensamientos. Y las fuerzas de la oscuridad siempre intervendrán donde la mente esté activa sola, porque no es posible para ellas llamar la atención, donde el espíritu del hombre está iluminado, por su voluntad de aquel y su llamada a Mí ....

(06.07.1950) Vosotros, los humanos podríais ser instruidos por el espíritu en vosotros y entonces reconoceríais inmediatamente dónde Mi enseñanza está plagada de errores; donde la interpretación de Mi Palabra se da según la letra, pero no según el espíritu; también seríais capaces de corregir todos los errores por sí mismo a través de un pensamiento claro, porque entonces siempre estaríais seguros de Mi apoyo, que concedo a cada uno que desea la pura verdad. Pero el adversario intenta manteneros en la ignorancia y tratará de oscurecer la verdad precisamente en lo que se trata de importantes doctrinas de la fe. Una herejía lleva a otra, y una interpretación incorrecta de Mi Palabra significa una herejía.

No puedo quedarme en una forma material terrenal, más que lo espiritual que está atado en esta forma, es una parte de Mí, que debería regresar lentamente a Mí, después de la apostasía anterior .... Pero como un ser altamente perfecto no Me mudo en una forma visible para vosotros, para ahora estar presente para vosotros en esta forma. Estoy siempre y en todas partes presente, pero si eso es consciente o perceptible para vosotros depende únicamente de vuestra actitud hacia Mí. por lo tanto, no podéis uniros a Mí a través de un cierto proceso, sino solo a través de vuestra propia transformación al amor, lo que tiene como consecuencia una unión directa Conmigo.

Por tanto, tenéis una idea equivocada de la Cena del Señor con Sus discípulos .... Porque de nuevo solo leéis el sentido de las letras de Mis Palabras, que hable a los discípulos, pero no el sentido espiritual .... Compartí pan y vino .... Comida y bebida, di y los demás recibieron .... Yo siempre seré el dador distribuyendo el pan del cielo, el alimento del alma, que solo ella encuentra en Mi Palabra, lo que le da la fuerza para el desarrollo ascendente.

Haced lo mismo en Mi memoria .... Estas palabras fueron el inicio más simple del cumplimiento del amor al prójimo, que es el único que da a las personas la mediación de Mi Palabra .... que es lo único que les garantiza Mi presencia, para que Yo pueda tomar la Cena del Señor con ellos como lo he prometido. Estas fueron Mis Palabras, Mis acciones solo eran indicaciones pictóricas de lo que debían hacen Mi memoria ....

Y quien pide la iluminación del Espíritu, reconocerá lucida y claramente y comprenderá el significado de Mis Palabras, porque la iluminación del espíritu presupone una forma de vida en el amor, que, por lo tanto, ya es la unión Conmigo, que le trae la verdad más plena. Pero mientras las personas no comprenden el significado espiritual de Mis Palabras, su espíritu aún no está despierto y por eso que no pueden distinguir el error de la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor es la clave de la sabiduría ....

B.D. 4926 from 7 de julio 1950, taken from Book No. 56

Cumplid Mi mandamiento de amor, si queréis ser felices. Entonces vosotros también haréis todo lo que corresponda a Mi voluntad, entonces vuestro pensar también será correcto y os mantendréis en la verdad. Entonces toda duda caerá de vosotros, toda pregunta os será resuelta y podréis creer con convicción. Pero también debe existir la voluntad dentro de vosotros de acercarse a la verdad .... No debéis entregaros a puntos de vista creados por vosotros mismos, debéis estar dispuestos a renunciar a vuestros puntos de vista, a cambiarlos por la pura verdad, debéis buscar la verdad ....

Esta es la condición para permanecer en la verdad, ya que no os alcanzará sin vuestro deseo. Probablemente os la traerán desde afuera a través de conversaciones y libros o a través de pensamientos, pero solo entonces la aceptaréis, es decir, podréis afirmarla con el corazón y la mente, cuando os toméis en serio encontrarla. Porque la verdad, el conocimiento de Mí y Mi obra, del propósito y el objetivo de todo lo que es, es para vosotros un don precioso, ya que en otro tiempo lo dejasteis voluntariamente, cuando caísteis en las tinieblas por el pecado de la rebelión anterior contra Mí, que también significaba un estado de completa ignorancia.

Vosotros mismos estáis haciendo muy poco para volver a poneros en la posesión del conocimiento sobre todas las cosas, y aun así estoy dispuesto a transmitiros la verdad como un don de gracia, para que podáis trabajar con ello para llegar a ser perfectos. Pero, por otro lado, también exijo vuestra entera disposición para ser introducido por Mí en el conocimiento correcto, de lo contrario, la verdad os será ocultada y no seréis capaces de reconocerla por lo que es. Sin embargo, no es necesario que investiguéis y reflexionéis intelectualmente sobre el valor o el desvalor de lo que recibís en forma de bienes espirituales, pero solo una cosa es la clave de la sabiduría .... el amor.

Sin amor ese conocimiento permanece cerrado para vosotros, sin amor os falta la fuerza de cognición, sin amor os hacéis indignos de recibir de Mí la verdad pura, de lo contrario, el mal, el desamor también tendría que ser reconocido correctamente y no tendría que haber ningún error en el mundo, pero que, sin embargo, está sobrerrepresentado en el mundo. Por tanto, solo puedo daros un mandamiento, que os ejercitéis en el amor, si queréis también estar en posesión de la verdad y ser felices. Porque solo podéis alcanzarme a través del amor porque Yo Mismo soy el Amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gente de mente débil .... Obsesión ....

B.D. 4927 from 8 de julio 1950, taken from Book No. 56

A todos vosotros se os mostrará el camino que lleva a la vida eterna. Y así nadie podrá decir que se ha quedado sin instrucción, solo que las instrucciones pueden darse de muchas maneras diferentes. A menudo, sin embargo, os resulta incomprensible de qué manera maduran las almas cuyos portadores son de mente débil, que no tienen el juicio correcto y carecen de la capacidad de distinguir entre el mal y el bien .... los hombres cuyo espíritu está confundido y que, por lo tanto, no pueden ser considerados responsables. Estas almas también tienen que cumplir su misión. A menudo ellas mismas no necesitan caminar sobre la tierra para madurar, sino que son solo un medio para un fin para los semejantes que tienen que compartir su destino y a quienes se les asigna tales personas como una prueba en esta tierra.

El habitante real del cuerpo generalmente se retira mientras el cuerpo está ocupado por seres inmaduros a los que no se les permite encarnar pero quieren expresarse, es decir, influyen ilegalmente en un cuerpo para que hable y actúe según su voluntad. Dado que estos seres son inmaduros, las personas controladas por ellos también son ninguna inteligencia e inaccesibles a concepciones intelectuales. Al alma que lo habita se le atribuye el sufrimiento de un ser humano, pero el ser inmaduro no saca ninguna ventaja de su encarnación ilícita.

Sin embargo, tal proceso es permitido por Mí porque los seres semejantes pueden probarse a sí mismos en un ser tan infeliz, porque pueden practicar el amor, la paciencia, la mansedumbre y misericordia en un alto grado y por lo tanto madurar espiritualmente ellos mismos, mientras que el alma silenciosamente retraída busca conexión espiritual y la encuentra con almas de naturaleza similar a las que se les ha concedido el mismo privilegio de habitar en un cuerpo terrenal, sin que les permita llevar a cabo la función real para este cuerpo, pero al mismo tiempo están subiendo en su desarrollo ....

(08.07.1950) Es un proceso de renuncia de la voluntad durante la caminata por la tierra, que sin embargo, significa una sumisión bajo Mi voluntad, porque el alma quedándose en el cuerpo ya no Me ofrece resistencia al comienzo de su encarnación como humano. Esta renuncia voluntaria de la voluntad es utilizada por fuerzas inmaduras y así se unen al alma, por así decirlo, determinando a su vez a las personas a actuar y hablar, pero que carece de razón y por lo tanto no podría ser hablada por un ser normal que piensa y siente. Pero son personas .... cuya formación también fue permitido por Mi voluntad, que también poseen Mi amor, aunque esto sea apenas reconocible para los demás seres humanos.

Son seres humanos que parecen desgraciados para los demás seres humanos y considerados escasamente de Mi parte, pero que van por este camino como un medio de purificación para los demás seres humanos y que serán responsabilizados de otro modo. Pero también tienen que llegar al final de su camino de la vida terrenal, y no debe ser interrumpido prematuramente por el lado humano, porque es una vida humana, que fue despertado por Mi voluntad y cuya determinación vosotros, los humanos, no conocéis. Se les debe dar amor y misericordia y también ayuda activa donde sea necesario. Los poderes que se han encarnado en ellos también pueden ser desterrados o cambiados mediante la oración sincera, pero siempre tengo que ser invocado porque sólo Yo sé lo que les falta a estos seres y lo que es necesario, y soy también el Señor sobre lo espiritual inmaduro, por lo cual son oprimidos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor de Dios .... Revelaciones .... Mediadores ....

B.D. 4929 from 9 de julio 1950, taken from Book No. 56

Ese es Mi amor por vosotros, que os hablo constantemente y elijo a las personas a través de las cuales puedo revelarme a vosotros. Todos vosotros no podéis medir cuanto necesitáis Mi aliento, Mis amonestaciones y advertencias, Mis instrucciones y explicaciones, ya que todos vosotros os encontráis en un estado de ignorancia, que quisiera remediar. Quiero hablaros y no podéis oírme. Vivís en un mundo donde no podéis escuchar Mi voz porque está ahoga por la voz del mundo. Solo unos pocos abren su corazón y escuchan lo que quiero decirles. Y estos son los mediadores que hacen posible que se establezca una conexión entre vosotros y Yo.

Yo os hablo a todos vosotros por medio de estos mediadores, pero vosotros hombres, no lo creéis y dudáis de la Palabra que sale de Mí Mismo y que ahora os es ofrecida. El Padre habla a Sus hijos y ellos no reconocen Su voz .... La confusión entre los hombres es grande, ven lo que está bien como mal, reconocen lo que está mal y no se dejan convencer del error. No tienen juicio y, sin embargo, presumen juzgar los envíos divinos. La oscuridad es grande y, sin embargo, tratan de extinguir la luz que envió a la oscuridad para ayudar a la humanidad a encontrar el camino correcto.

Y esta circunstancia es también una señal del fin, que ya no Me reconocen en ninguna parte y equiparan Mi obra con la obra de Satanás que consideran todo lo divino como un engaño de Satanás, pero no quieren ver su evidente contrapartida. Ellos mismos pasan apáticamente por un milagro y hasta cierto punto son ellos mismos adictos a M oponente, que les nubla la vista y trata de oscurecer la luz. Pero protejo Mi portadores de luz, no tolero que sean atacados, ellos obran para Mí, y por lo tanto también los apoyo a ellos y a su obra.

Y por mucho que luche el adversario contra la verdad, contra Mis siervos y profetas, ellos trabajan en Mi nombre y por eso no deben temer que los dejaré sin fuerzas, que perderán en la lucha contra Mis enemigos .... ellos Me sirven, y como su Señor Yo los protejo de todo ataque, como también los doto de toda sabiduría y por eso les doy un arma con la cual lograrán la victoria sobre el enemigo. Porque pelearán con la espada de su boca y el escudo de la fe los cubrirá, Yo Mismo pelearé a su lado y por tanto la victoria también será nuestra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor a Dios .... Amor al prójimo .... Obreros en la viña ....

B.D. 4930 from 10 de julio 1950, taken from Book No. 56

Se os envía la Palabra de Dios, y como resultado sois capaces de reconocer la verdad, sois sabios y podéis instruir a vuestros semejantes. Sois pues, obreros en la viña del Señor. Un trabajo puede ser un placer, pero también una carga para el hombre, y esto último cuando se hace de mala gana, es decir, cuando ya no le da placer. Trabajar para el Señor en la viña es un servicio voluntario, y lo que se hace voluntariamente también trae alegría incluso cuando el trabajo es duro.

Ser activo para Dios y Su reino en la tierra es la obra más hermosa para un hombre, que Lo ama. Así que el amor a Dios es decisivo, qué alegría da el trabajo al hombre, y este amor a Dios tiene que expresarse sirviendo a la caridad. El hombre tiene que servir a Dios ayudando al prójimo en su necesidad. Entonces lo llenará una paz profunda y una alegría interior, y será un fiel servidor de Dios. Lo que ahora os es ofrecido por Dios, debe ser vuestro motivo para el servicio de caridad, porque es un bien espiritual, que es indispensable para vuestros semejantes, que ellos mismos no lo poseen y que se les debe impartir. La humanidad carece de eso, mientras que vosotros poseéis una riqueza inconmensurable, un tesoro que debéis aumentar constantemente y con el que podéis hacer feliz a cada uno a quien os comunicáis. Entonces servís a Dios y al prójimo.

Y entonces también vosotros cumplís el mandamiento del amor divino, y vosotros mismos estáis en la bendición de Dios, Que os ha elegido para que seáis Sus obreros, porque conoce vuestra voluntad de ser activos para Él. Y es por eso que no tenéis por qué desanimaros, no tenéis por qué dudar mientras recibís Su Palabra de lo alto, que prueba Su amor por vosotros y que vosotros debéis pagarle con vuestro amor .... Sed buenos y serviciales con vuestro prójimo y así dadle una prueba de vuestro amor a Él, que verdaderamente os será recompensado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios es una gracia inmerecida ....

B.D. 4931 from 11 de julio 1950, taken from Book No. 56

Una gracia inmerecida en la transmisión de la Palabra divina a la tierra en el último tiempo antes del fin. Porque en este tiempo los humanos están tan lejos de Dios que nunca la pedirían por su propia voluntad y tampoco se prepararían para formarse de tal manera que pudieran escuchar la voz de Dios. Pero si Dios no viniera en ayuda de las pocas personas que se esforzaran para Él también estarían en peligro de hundirse en el abismo, porque el príncipe del infierno tiene un gran poder y las personas no tienen la fuerza suficiente para resistir.

Dios opone Su gracia a su gran poder, que los mismos hombres le conceden por su actitud .... para que no les sea imposible escapar de la violencia que quiere derribarlos. La gracia de Dios es, pues, un don inmerecido, una ayuda de un valor sobremanera grande, que Dios da a los hombres, aunque no se Lo pidan en la oración. Pero no hay compulsión relacionada con el otorgamiento de esta gracia para aceptarla.

Es un medio tan seguro de lograr el objetivo en la tierra que Dios ha puesto para el hombre; pero es completamente libre de usarlo. Es un don que obliga a aceptarlo. Viene directamente de Dios a los hombres, pero si ellos lo reconocen como una misión de Dios se deja a su voluntad. Y es por eso que no puede sonar a los hombres de tal manera que tenga que ser reconocida equivocadamente como la voz de Dios, sino que también debe darles la oportunidad a los hombres de rechazarlo mientras resistan a la gracia de Dios.

Y por eso también será atacado y puesto en duda, será presentado como la luz engañosa de su adversario, que se acerca a las personas en un manto de luz para engañarlas. Pero, de nuevo, es fácilmente reconocible como Palabra de Dios para quien está en estrecha unión con Dios a través del amor. Éste podrá creer con convicción y, como hijo del mismo Dios bien reconoce la voz del Padre. Porque lo divino será reconocido por todos aquellos que luchan por lo divino ellos mismos y quieren formarse a sí mismos en lo que fueron desde el principio.

Y así, sólo la fe de aquellos que son buenos ellos mismos y luchan por Dios puede ser citada como prueba de la misión divina. La voz del corazón les dirá quien les habla, porque Dios Se revela a cada hombre a través del corazón, pero nuevamente, para escuchar estas revelaciones, el corazón debe estar lleno de amor, que reconoce a Dios por el hecho de que Él es el Amor Mismo .... Y este amor Le lleva a dar Su don de gracia inmerecidamente a los hombres que están en gran necesidad y acudir en ayuda de los oprimidos por el adversario porque creen en Dios y buscan la unión con Él. Él Se les revela a ellos, y Su voz siempre será reconocida por ellos como la voz del Padre. amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Voluntad de Dios: El cumplimiento con los Mandamientos del amor

B.D. 4932 from 12 de julio 1950, taken from Book No. 56

Mi Voluntad se manifiesta claramente en mi Mandamiento de amor a Dios y al prójimo.

En él consta todo lo que debéis hacer y dejar de hacer, y si cumplís con estos Mandamientos, os dirigiréis hacia la perfección.

Porque entonces ya no podréis volver a pecar ni permaneceréis en el antiguo pecado que consistía en que os habíais apartado voluntariamente de Mí, es decir, me habíais negado vuestro amor y después os habíais vuelto insensibles con todos los seres que surgieron de Mí.

Una vez que hayáis cumplido con mis Mandamientos, vuestro amor para conmigo demostrará vuestra nueva unión conmigo, y también que estáis penetrados por la Fuerza de mi Amor.

De modo que de nuevo os encontraréis en las antiguas condiciones de amor y fuerza, es decir, en plena facultad de reconocimiento, y podréis actuar y crear conforme a vuestra libre voluntad. Pues, de nuevo seréis perfectos, lo que quiere decir que de nuevo os habréis vuelto seres divinos - los que fuisteis originalmente.

Por eso, antes de todo, debéis conocer mi Voluntad, para que podáis vivir conforme a ella y volveros bienaventurados.

Como hay que presentaros mi Voluntad, debéis escuchar mi Palabra que os descubrirá mi Voluntad claramente. Mi Palabra os comunicará mi Mandamiento del amor que os presentará todas las obligaciones que tenéis ante Mí y ante vuestro prójimo .... Mi Palabra os llamará la atención sobre la distancia a la que os encontráis de Mí, para que no intentéis disminuirla vosotros mismos .... Mi Palabra os dará conocimientos sobre mi Amor, mi Gracia y mi Misericordia, como también sobre mi Sabiduría y mi Omnipotencia, de modo que en vosotros se pueda encender la llama del amor hacia Mí - si tan sólo tenéis un corazón dispuesto a amar .... Mi Palabra también os presentará a vuestros semejantes como hijos Míos ante los que os debéis comportar como hermanos, y a los que también debéis dar vuestro amor - suponiendo que queráis cumplir con mi Voluntad .... Mi Palabra os avisará y os llamará la atención sobre las consecuencias de un modo de vida absurdo - un modo de vida falto de amor y de observancia de mis Mandamientos ....

Si queréis volveros bienaventurados debéis vivir conforme a mi Palabra; la manera de cómo esta os llegue, ¡de esto ya me encargo Yo! Vosotros, ¡estad dispuestos a aceptarla cuando os la ofrezco!, porque únicamente mediante mi Palabra podréis enteraros de mi Voluntad, y tras su observación volveros bienaventurados.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Aprobación de la prueba de voluntad durante la vida terrestre ....

B.D. 4934 from 13 de julio 1950, taken from Book No. 56

La vida terrestre sólo es un plazo de prueba, en el cual deberíais aprobar que estáis usando vuestra voluntad de manera correcta. Si aprobais esta prueba, vais a tener la vida auténtica, una vida que os satisface por completo, que os hace feliz, porque os trae siempre el cumplimiento de demandas. Pero vuestro anhelo tiene otra base en la tierra. Estáis reconociendo el bajo valor de los bienes terrestres en comparación con las alegrías del reino espiritual, ya no buscáis nada transitorio, sino reconoceis el valor de los bienes que son inmortales. Pero mientras estáis en la tierra cazando los bienes materiales, en tanto que vuestros pensamientos y anhelos rodean las alegrías terrestres o bienes terrestres, vuestra voluntad está amordazada por aquel que es el Señor de la tierra terrestre, porque es su remedio para ganaros, tentaros con las alegrías del mundo para desviaros de la meta la cual se os ha puesto la vida terrestre. Pero entonces es difícil aprobar la prueba de la voluntad y se hace complicado vuestra entrada en el reino espiritual y la vida eterna después de vuestra despedida de la tierra. Porque la prueba no aprobada de la voluntad conlleva un destino incierto en la eternidad, un estado de tortura, en el cual ahelais continuamente bienes terrestres para tener que reconocer coninuamenteque ya no existen para vosotros, que sois pobres, porque no teneis ni bienes espirituales ni terrestres. Mientras estáis permaneciendo en la tierra, debéis reconocer la invalidez de la materia terrestre e intentar soltarse de la cual. Porque solo desentenderse de la cual conlleva bienes espirituales, porque las dos cosas un hombre nunca puede conseguir y porque la voluntad libre del hombre tiene que decidir, cuáles de los bienes les parecen deseables. Es una voluntad bien utilizada si el hombre collecta bienes espirituales, si no se deja seducir por alegrías terrestres, sino busca continuamente la unión con el mundo espiritual, si renuncia lo que el mundo le ofrece y se deja regalar bienes espirituales, si presta poca atención a los deseos corporales y piensa más bien en el alma, si le alimenta con nutrición espiritual y renuncia a goces terrestres para no dejar sufrir hambre al alma. Si el hombre busca a Dios, Él se deja encontrar, porque aquella voluntad le gusta y le asegura al hombre el amor y la gracia de Dios. Entonces ha aprobado la prueba de la voluntad y su vida terrestre se ha llevado exitosamente para el alma, y le espera también una vida bendita en el reino espiritual que dura eternamente y le recompensa mil veces por todo lo que le faltaba en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La proclamación de la catástrofe .... aéreas muertas ....

B.D. 4940 from 21 de julio 1950, taken from Book No. 56

Al final se adelantará un acontecimiento terrible que debe hacer pensar a todos los hombres que lo van a sobrevivir. Va a ser una pre señal del final, una destrucción en pequeño comparado con la obra de destrucción final de esta tierra, pero de tal magnitud nunca vivido antes por la humanidad mientras exista el mundo. Es un acontecimiento natural que va a agitar a todos los hombres que van a ser afectados o que van a escucharlo, porque los efectos van a ser demasiados graves para no prestar atención. Van a formarse aéreas terrestres muertas donde ya no existe vida ninguna, porque las evaporaciones terrestres sofocan cualquier vida. Se verán efectos obvios por fuerzas naturales, y estas apariciones no pueden ser causadas por la influencia humana, porque Yo Mismo quiero revelarme a través de este suceso para poder hacer creíble el final aproximado que han anunciado continuamente los profetas y videntes en Mi nombre. Espera nuevo sufrimiento al hombre y no se les puede ahorrar esta miseria mientras están buscando los favores al mundo y me tienen solo de lado. Me tienen que buscar y Me dejaré encontrar, y esto solo puede suceder pasando aquel acontecimiento que no se puede explicar ya con una obra humana. Deben sentir un poder mayor detrás y deben confiar en este poder durante su sufrimiento terrestre. Por esto tienen que ser entregados a este poder para poder encontrar refugio en ello por voluntad libre .... Deben encontrarse sin ayuda terrestre para sentir obviamente la ayuda desde arriba .... Por esto se levantará una tormenta terrible, la cual desarraigará todo para ahuyentarlo; la tierra se dividirá y los hombres sufrirán de los elementos desde arriba y abajo contra los cuales no podrán luchar, porque su poder no es suficientemente fuerte; va a pasar un calor inaguantable que hace al hombre inmovil y sin animos, e indiferentes persiguen los primeros acontecimientos de la naturaleza, hasta que vean a su situación mala y empiezan a luchar con toda brutalidad por su vida la cual temen perder. Y Yo cuidaré a todos en su sufrimiento que tienen buena voluntad, voy a darles conocimiento para que reconozcan a Mi actuación e intervención en todo lo que pase y teniendo este conocimiento enseñan a sus semejantes y hablan con ellos para que puedan dirigirse hacia Mi, predican Mi amor, sabiduría y omnipotencia para que puedan llamarme en cuanto se encuentren en peligro. Quiero ser su guía y salvarles de todo sufrimiento, aquellos que creen en Mí y que Me quieren servir durante los últimos tiempos en la tierra. Porque a este suceso sigue pronto el hundimiento de la tierra vieja, como está escrito. Pero los hombres no deben vivir el declive sin aviso previo y por esto Yo les adelanto a una sombra .... una última pista, la cual se debería creer a que los hombres no caigan víctima a la perdición eterna, a que se puedan salvar si usaran a su voluntad de manera adecuada ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Tú eres Pedro, la roca, sobre ti quiero ..."

B.D. 4942 from 27 de julio 1950, taken from Book No. 56

Yo he fundado sin duda una Iglesia en la tierra, pero no he querido ninguna organización. Esto lo digo Yo a todos los que interpretan Mis Palabras: "Tu eres Pedro, la roca, sobre ti quiero Yo edificar Mi Iglesia", de una manera, que según eso, sea Yo Mismo el fundador de organizaciones mundanas que se llaman la verdadera Iglesia de Cristo. Como todas Mis Palabras, también éstas eran de comprenderse espritualmente, por cierto, muy facilmente inteligibles, si se comprende la profunda fe de Mi discípulo Pedro, la que tiene que ser propia de todos los que pertenecen a Mi Iglesia verdadera. Mi Iglesia es una obra puramente espiritual, bajo ella ha de entenderse una parroquia que está, como Pedro, inquebrantable en la fe, pero jamás a una asociación de hombres en una organización mundana, la que por eso tiene que ser llamada mundana, porque todo tiene que ser hacia fuera reconocible lo que compruebe la afiliación a esa organización, porque además fueron promulgadas, prescriptiones que hacen a los hombres dependientes en su pensar y obrar, lo cual contradice por completo a Mi Voluntad. Lo que Yo exijo de los hombres que pertenecen a Mi Iglesia es: que aspiren libremente a Mí, para lo cual es necesario la fe en Mí y también el amor. Pero los dos no se alcanzan ni obligatoriamente ni a través de reglamentos; el amor a Mi no se despierta de forma obligada, sino sólo por la fe en Mi Perfección, y esta fe bien puede ser enseñada, pero no ser exigida.

El hombre tiene que abrirse paso, él mismo, a la fe, después que se le hayan dado informaciones de Mí, de su Creador y Padre eterno. Esta fe adquirida por sí mismo hace al hombre en primer lugar miembro de Mi Iglesia, por lo tanto no puede ser una organización Mi Iglesia, la que puede contar miembros en cantidad, mas a los que le falta la fe adquirida por sí mismo: la fe viva. Pues aunque en esta Iglesia se predique tanto la fe como el amor también, pero son en primer lugar los oyentes, los que tienen que dejar ellos mismos que actúe la voluntad, para que adquieran el derecho de pertenecer a la Iglesia fundada por Mí.

Y por eso acentúo, cada vez de nuevo, que esta Iglesia no podía ser creada por hombres fundando una organización, la que como toda organización mundanal demuestra directores en diferentes grados de rango, a los que Yo jamás he transferido tales oficios, cuyas funciones son más bien despóticas que serviciales, los que frecuentemente, ellos mismos, no son miembros de la Iglesia fundada por Mí, porque ellos solamente creen a ciegas, lo que a ellos también les fue enseñado, y todavía no se han apropiado de la convicción de fe por la reflexión, y de la fe viva por medio de obras caritativas de amor. Estos, pues se creen que son Mis representantes en la tierra, y sin embargo, no pueden proporcionar a los hombres un saber correspondiente a la Verdad, porque ellos mismos no la poseen. Ellos se sienten como los sucesores de Pedro, pero no lo son, pues su fe no demuestra la fortaleza de una roca en cuanto sea puesta a prueba.

Mi Iglesia fundada por Mí dará buen resultado, las puertas del infierno no la vencerán. Pero cuando las murallas de esa iglesa sean sacudidas, - lo cual tiene previsto Mi Voluntad -, no resistirá ella, y sólo creyentes fanáticos ciegos permanecerán firmes, pero no por convicción, sino por fanatismo, lo que por Mí no es valorado como fidelidad. Pues Yo exijo de los hombres que reflexionen sobre todo lo que les sucede, y Yo quiero que vean, y no que permanezcan ciegos por propia culpa. También exijo una reflexión sobre Mis Palabras: "Tú eres Pedro, la roca, sobre tí quiero Yo edificar Mi Iglesia, y las puertas del infierno no la vencerán..." Yo exijo que se reflexione sobre como han de ser entendidas estas Palabras Mias: Yo quiero que ellas sean interpretadas conforme a la Verdad, y que vosotros, hombres, reconozcáis también, cuando no corresponde la interpretación humana al sentido espiritual que Yo he puesto en Mis Palabras. Y vosotros podéis reconocerlo, tan sólo si tenéis la voluntad, la disposición de reflexionar sobre la pura Verdad, cuando estéis enseñados por los que se llaman Mis representantes en la tierra.

Mis verdaderos representantes están bien instruídos en la Verdad, y por tanto también pueden dar a sus semejantes una auténtica explicación sobre Mi Palabra y su profundo sentido espiritual. Mas Mis representantes pertenecen también a la Iglesia fundada por Mí Mismo, si bien no pertenecen a ninguna organización terrenal. Mis verdaderos representantes anunciarán en Mi Nombre a todas las organizaciones espirituales el fin de su existencia, porque todo lo que se ha alejado de la auténtica Verdad perecerá, incluso y aunque exista la convicción en los hombres que sostienen de que esa iglesa sea invencible. Invencible será la Iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra, la cual es una asociación espiritual de aquellos que tienen una fe como Pedro y que por esa fe se forman a semejanza de Mi Imágen, los que pueden creer también vivamente, porque están enseñados en la Verdad, los que se dejan que en sí obre en ellos Mi Espíritu. Mi Espíritu es, y seguirá siempre siendo una señal de pertenecer a la Iglesia fundada por Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Revelaciones divinas obligan .... Final cercano ....

B.D. 4943 from 29 de julio 1950, taken from Book No. 56

Ser enseñado por Mí en la verdad es un don de gracia que también obliga. Quien es ricamente bendecido por Mí, debe dar de sus posesiones a su prójimo, de lo contrario no es digno de Mi amor y gracia. Y quien está colmado de Mi gracia está siempre dispuesto a compartirse y a hacer felices a sus semejantes, como él mismo es feliz. Quien recibe mi don de gracia también se mantiene en el amor y transmite lo que recibe. De esto se deduce que cuando Me revelo .... siendo Mis revelaciones dones extraordinarios de gracia .... también quiero que se difundan porque tienen un valor inmenso para el desarrollo del alma. Comprendan, humanos, que Mi Palabra es el medio más seguro para que alcancen ustedes su objetivo en la tierra de llegar a ser perfectos. Así, Mi Palabra no debe ser desatendida, el agua viva no debe perderse filtrándose en la arena, sino que debe creársele un cauce, debe seguir fluyendo para que muchos puedan refrescarse con el agua de la vida que fluye de la fuente de Mi amor. Cuando Me revelo a una persona significa que le doy una prueba de Mi existencia y de Mi vínculo con la persona que Me anhela en su amor, Me revelo a él, le hago tomar conciencia de Mi presencia, Me doy a conocer a él .... Pero quien me ha reconocido también da testimonio de Mí a sus semejantes, y eso es lo que pretende toda revelación: despertar o fortalecer la fe en Mí. Y puesto que lucho por las almas de todas Mis creaciones vivientes, puesto que quiero ganar a todos para la vida eterna, todas las personas también deben obtener conocimiento de Mí, deben saber que la Deidad eterna se expresa a cada persona, porque todos son hijos de Su amor eterno. Por lo tanto, toda revelación de Mi parte debe ser mencionada, y los seres humanos creerán o no en ella según su conducta en la vida, porque el ascenso del alma es una cuestión de libre albedrío .... El que recibe mucho, también debe repartir mucho. Ahora, si el receptor de Mi Palabra está destinado a una actividad de enseñanza, la medida de gracia será inagotable, pues ahora está activo como mediador entre Mí y las personas, tiene una misión que cumplir, para transmitir amplios conocimientos, cuya difusión se ha hecho ahora necesaria para reducir la gran penuria espiritual. Este conocimiento se refiere a la purificación de Mi enseñanza ya muy deformada y al mismo tiempo a la situación crítica de las personas que viven en esta tierra en los últimos días, que están en un estado lamentable debido a su falta de conocimiento, y que están en el mayor peligro de finalmente perderse por tiempos eternos debido a que están extraviadas en su pensamiento y debido a una forma de vida que contradice Mi voluntad. Mediante transmisión de la verdad y a través de amonestaciones y advertencias las personas aún dispuestas pueden ser guiadas hacia el camino correcto, y esta es la misión de aquel que es enseñado por Mí, que es el mediador entre Mí y las personas a través de la Palabra interior. Por eso, el conocimiento que recibe este mediador comprende por primera vez el Evangelio puro, la enseñanza no adulterada del amor, que Yo mismo, como el hombre Jesús, traje a los hombres de la tierra para apartarlos del camino de la ruina por el que caminaban y guiarlos al camino de la Salvación. El Evangelio será proclamado a la gente de nuevo tan puramente como una vez salió de Mí, y por lo tanto debo enviar Mi Palabra desde arriba a la gente de nuevo, deben recibirla directamente de Mí, aunque transmitida a través de la boca de un ser humano, porque la enseñanza actualmente deformada se utiliza como medio de Mi adversario y por lo tanto causa más daño que éxito espiritual para el alma. Sé lo necesario que es transmitir la verdad pura a la gente, y bendigo a todo aquel que, en los últimos días antes del fin, como mi verdadero discípulo, como apóstol de los últimos tiempos, apoya la difusión de la enseñanza pura, que quiere luchar contra el error y la mentira y se pone a mi disposición para ello. Y así, la transmisión del Evangelio puro a la tierra a través del Verbo interior es una gran revelación de Mí mismo, pues Yo mismo Soy el Verbo, y todo lo que emana de Mí debe también dar testimonio de Mí como lo que Soy. Mi Palabra es reconocible para todo aquel que quiera reconocerla .... Pero además, el final está cerca .... Y quiero anunciar esto a la gente a través de videntes y profetas. Por eso necesito de nuevo personas que, impulsadas por Mi espíritu, presenten repetidamente a sus semejantes que el último tiempo ha llegado. No hablan por sí mismos, sino que hablan en Mi nombre, como Mis mensajeros, y también esta misión es importante, pues hay que perturbar a las personas de su descanso y señalarles el futuro, que es decisivo para la eternidad de cada individuo. Mis siervos en la tierra no tendrán mucho éxito, sin embargo, deben estar incesantemente activos y no perder ninguna oportunidad de mencionar mi extraordinario trabajo, mis revelaciones. Deben aprovechar cada día como trabajadores diligentes en la viña del Señor, porque el tiempo apremia. El final está cerca, tan cerca que ustedes no pueden creerlo. Por eso, llamen a cada uno: Trabajen y hagan mientras sea de día, porque se acerca la noche en la que ya no podrán trabajar.

Amén

Traducido por J. Gründinger

El anticristo. La fe en peligro

B.D. 4947 from 6 de agosto 1950, taken from Book No. 56

El anticristo procederá de manera imperdonable contra todos que todavía creen en un Dios del Cielo y de la Tierra, porque obliga a los hombres a la negación de su fe que por Mí es un asunto de la voluntad absolutamente libre del hombre... Pues los obliga a hacer amenazas de tomar medidas violentas que a los hombres parecen insoportables, por lo que estos son demasiado débiles para resistirse. La fe está en peligro... Esto debe dar que pensar a todos a los que Yo me acerco mediante mis mensajeros en la Tierra - a los que han recibido mi Palabra que otros mensajeros han recibido de Mí. La fe está en peligro... ¿Sabéis lo que significa el tener que pronunciarse abiertamente, enfrentándose con extremas penas terrenales? - ¿Sabéis cómo los hombres van a echar por tierra toda doctrina que fuera, con la intención de demostrar su absurdidad, y lo poco que vosotros les podréis replicar?

¿Sabéis lo difícil que os harán a quedar firmes en vuestra fe en Mí, en vuestro Dios y Padre desde toda eternidad?... ¿Cómo os quitarán y destruirán todo lo que hasta ahora os parecía ser inviolable? Se portarán de manera brutal con todos que decididamente se niegan a repudiarme, por lo que muchos de estos se debilitarán y me traicionarán sin oponer resistencia; porque les falta la fuerza de la fe que surge de la pura Verdad.

Quiero llamar vuestra atención sobre este tiempo para instruiros ya antemano, porque conozco la naturaleza de cada hombre y sé las penas espirituales que os tocarán por culpa de los efectos que surte mi adversario - el que por estas medidas tomadas pone claramente de relieve al anticristo. Y quiero informaros sobre su éxito, pues encontrará muchos seguidores porque luchará con todas las artimañas y todo poder... y logrará lo que antes muchos no han conseguido: va a desmoronar la fe que parecía tan inquebrantable... derrumbará con facilidad las doctrinas porque tendrá la facilidad de la palabra y demostrará a los hombres lo “erróneo” de su forma de pensar; y los que no me llevan en el corazón le vitorearán y le darán la razón, aún reforzando así su poder.

Él conseguirá lo que antes nadie ha conseguido: derrumbar un poder que constaba como invulnerable. Pero hay una muralla a la que no podrá derrumbar... donde encontrará resistencia porque allí se hallan mis luchadores bajo mi Dirección. Allí sus ataques son vanas porque mis luchadores son invencibles pues el escudo de la fe los cubre - una fe que es tan viva que en si misma es fuerza y no puede ser perturbada.

Estos luchadores míos perciben la fuerza directamente de Mí, porque podrán oír y también verme, y no serán vencidos por tentaciones. Serán sabedores, y por eso también reconocerán la hora que ha llegado... lo cercano que está el final. El saber correcto da a los míos la fuerza de aguantar hasta el final... pero es precisamente este saber correcto del cual carece la mayoría de los hombres, y si se les aporta este saber no lo aceptan.

Yo sé lo que va a suceder, y por eso quiero ayudaros. Pero esto sólo puedo hacerlo revelándoos de manera fiel lo de la lucha de la Luz contra las tinieblas en el último tiempo antes del final... lo del gran poder de mi adversario... lo del Amor aún mucho mayor de vuestro Padre celestial y de su Gracia dirigidos a todos aquellos que quieren seguir siendo Suyos - los que tienen la firme voluntad de formar parte del pequeño rebaño cuyo Pastor soy Yo, al que por eso no abandonaré ni en la lucha más terrible de la fe que los hombres de esta Tierra aún tendrán que sostener antes del final de este mundo.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Dios habla a la gente... Fuerza de la Palabra divina...

B.D. 4948 from 10 de agosto 1950, taken from Book No. 56

Hablad lo que os es dado en este momento, porque no sois vosotros los que habláis sino que es Mi Espíritu el que os impulsa a hablar en Mi nombre. Y todo el que sea serio y de buena voluntad reconocerá vuestra misión en vuestras palabras. El tiempo dicta que Yo hago un apariencia extraordinaria, que Mi gracia está con los que creen en Mí y Me dan su amor. Y a ellos quiero darme a conocer en la Palabra, y a ellos quiero presentarme de nuevo e instruirlos y deben reconocer la voz de su Padre, Que habla a través de un hombre a todos los hombres. No son palabras que el hombre forma lo que son a través de su intelecto, son Palabras de amor que Yo os hablo, que permitan reconocer Mi Espíritu, son Palabras que salen por sí solas de la boca de Mi hablante, que quiere servirme y deja que Mi Espíritu obre en él.

Vosotros humanos necesitaréis una prueba evidente de Mi amor, porque a menudo todavía os vencerá una debilidad en vista de las circunstancias externas en las que os encontraréis poco antes del fin. Entonces anhelaréis Mis amorosas Palabras paternales, que os dan fuerza y consuelo en cualquier necesidad. Y cuando uno de Mis rangos aparece y os habla, entonces se os permite creer que es vuestro Padre Mismo Quien lo ha elegido para ser Su herramienta, para que pueda anunciarse a vosotros. Y si entonces creéis y Me ofrecéis vuestro amor, también reconocéis Mi voz, y os hace feliz.

Y lo que escucháis son las mismas Palabras, que os hable cuando andaba en la tierra, son Palabras que deben ayudaros a la vida eterna, son Palabras de aliento y consuelo, del aliento para creer, son Palabras de promesa, son Palabras de amor, a través de las cuales quiero conquistaros para siempre. Y quien las acepte será feliz porque Mi Palabra es bendecida con Mi fuerza y os capacitará de aguantar también los tiempos más difíciles y perseverar hasta el fin, hasta que seáis redimidos de toda necesidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La eficacia de la gracia depende de la voluntad del hombre...

B.D. 4949 from 12 de agosto 1950, taken from Book No. 56

Comprobaos vosotros mismos hasta qué punto estáis dispuestos a que se os enseña la verdad. Y si la pedís seriamente, la recibiréis, porque Yo, como la verdad eterna Misma, entonces también Me acerco a vosotros hombres, porque vuestro deseo también está dirigido a Mí. Y solo Yo puedo revelaros cosas que el intelecto humano no puede explorar. Solo Yo puedo daros información sobre preguntas que el intelecto humano no es capaz de contestar. Y Yo también lo haré, en cuanto Me lo pidáis y dejéis que Mi Espíritu obre en vosotros, para que Yo pueda hablar a través de éste:

Quiero atraeros hacia Mí a través de Mi gracia... porque sin Mi gracia no encontraréis el camino hacia Mí, sin mi gracia carecéis de fuerza. Por lo que el arroyo de Mi amor debe derramarse sobre vosotros y Yo derramar Mi gracia al máximo sobre vosotros. Ya que Yo ahora amo a todas Mis criaturas recibirán también de Mi la misma atención, pero no todas están igualmente dispuestas a recibir Mi don de gracia y, en consecuencia, ellas mismas determinan la medida de gracia, que se hace efectiva en ellas.

Ya que Yo os di, como personas de libre albedrío, una prueba para pasar, es comprensible, que esta voluntad de ninguna manera puede ser influenciado de Mi parte... Si la gracia que os ha sido concedida surtiera efecto inmediatamente y sin impedimento, equivaldría como una compulsión sobre Mis criaturas; la gracia, por la tanto, tendría que formarlas en los seres que eran una vez y deben llegar a serlos de nuevo. Y Mi amor sería la garantía de que todas las criaturas serían redimidas en el menor tiempo posible, porque Mi gracia es sumamente eficaz.

El ser entonces se habría convertido por Mi voluntad, por Mi ayuda, en lo que debe y puede llegar a ser por libre albedrío cuando acepta Mi ayuda. En consecuencia, debo también hacer depender la eficacia de Mi gracia de la voluntad de la persona vuelta hacia Mí para eliminar una imperfección espiritual. Por lo tanto, la eficacia de Mi gracia es segura cuando se desea, pero para una persona que no quiere y que todavía está alejado de Mí, la gracia permanece ineficaz hasta que vuelve voluntariamente hacia Mí, de Quien una vez se separó voluntariamente.

Mi gracia puede ser reclamada sin medida; Mi concesión de gracia no conoce límites y asegura el ascenso espiritual de la persona dispuesta, la madurez espiritual en corto tiempo. Así que todo hombre tendría que volverse irrevocablemente feliz si Yo no hubiera puesto una condición para la eficacia, que consiste solo en la voluntad vuelta hacia Mí, en el esfuerzo consciente de Mi Mismo.

El flujo de gracia, por lo tanto, puede ejercer su efecto si no se ofrece resistencia, de modo que la voluntad de la persona también puede cambiar si la gracia la toca y ella se entrega a sus efectos sin resistencia... si su voluntad está indecisa hacia dónde debe dirigirse, es decir, la decisión hacia debajo de la voluntad aún no ha tenido lugar. Se siente apresada por Mi gracia y su efecto será evidente y también será reconocido por lo que es... como un acto de misericordia del Amor eterno, Que quiere reconquistar a Sus criaturas.

Un alma sin resistencia, aunque todavía no haya encontrado el camino hacia Mí, siente el efecto de la gracia y se somete a ella; un alma vuelta hacia Mí es empujada de ella hacia Mí, pero un alma que aún se Me opone no se ve afectada por la gracia porque no debe ser forzada a renunciar su resistencia, sino que debe hacerlo por su propia voluntad para llegar a ser feliz. La gracia y la voluntad están relacionadas entre sí de tal manera que la voluntad determina el efecto de la gracia, pero la gracia no determina la dirección de la voluntad.

Porque no hago que la voluntad del hombre no sea libre a través de Mi amor y misericordia, como tampoco entrego al hombre indefenso a la fuerza contraria sin ayuda, sino que Me acerco a él una y otra vez con Mi gracia, para que pruebe su efecto, es decir, que renuncie su resistencia contra Mí y se deja llevar por Mí para experimentar también obviamente el efecto de Mi gracia. Yo ayudo a cada uno por Mi gracia, pero no obligo a nadie para hacerla efectiva, sino que dejo la voluntad de cada persona en completa libertad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de la vida en la tierra: servir en amor en libre albedrío...

B.D. 4950 from 13 de agosto 1950, taken from Book No. 56

Este es vuestro propósito de la vida en la tierra, que vosotros los humanos os sirváis unos a otros en amor, porque sólo el servir en el amor es el verdadero amor al prójimo. El hombre no debe creer que puede arreglárselas sin la ayuda de su prójimo. Necesita a su prójimo, así como también debe ayudarlo. Debido a que el amor debe encenderse en el corazón humano, el prójimo debe depender de la ayuda de vez en cuando, de lo contrario no tendría la oportunidad de desarrollar su amor.

Lo que se puede demostrar en toda la creación material, es, que todo tiene su finalidad, que toda obra de creación sirve cumpliendo su finalidad de contribuir a la conservación y vivificación de otras obras de creación en estado de obligación... En esto también consiste la tarea del ser humano, servir, pero en libre albedrío, es decir, por amor a Dios y al prójimo. Y este amor servidor es lo único que redime al hombre, porque de esta manera suprime el antiguo pecado, la apostasía de lo espiritual de Dios en arrogancia y ansia de poder...

Pero quien no se somete a este mandamiento del amor a Dios y al prójimo, cuyo espíritu aún está lleno de arrogancia, no reconoce el propósito de su vida terrenal y, por lo tanto, permanece sin ser redimido... no puede moverse libremente después de haberse librado del cuerpo, no ha aprovechado la vida terrenal, la ha vivida en vano... aunque le ha traído alguna ventaja terrenal y al final puede mirar hacia atrás a una vida ocupada. Se trata del alma del hombre, no de su cuerpo. El cuerpo le fue dado al ser humano para que el alma pudiera madurar en este, el cuerpo era sólo el medio para un fin, porque el alma es inmortal, pero el cuerpo muere, y el alma no se lleva nada de lo que ha adquirido en la tierra al reino espiritual.

Así que mientras el ser humano sólo se cuide de sí mismo y camine apáticamente junto a su semejante, mientras no tenga el corazón abierto y ojo para la necesidad de su semejante, se rige por el amor propio, lo cual es un gran obstáculo para el desarrollo ascendente del alma. Porque este amor propio arrastra hacia abajo, el amor propio es un amor mal dirigido que nunca tiene un efecto redentor, sino que ata aún más al hombre, que se pone como un grillete alrededor de su espíritu, que nunca puede ser despertado por el amor propio.

Cualquiera que se ame a sí mismo siempre menospreciará a su semejante, y le es imposible un servir de amor desinteresado al prójimo porque el principio rector todavía está en él y le aparta de cualquier acción amorosa. Cuanto más metido está la humanidad en el amor propio, mayor será la miseria terrenal, que el mismo Dios utiliza como medio para encender la llama del amor al prójimo en el corazón. Cuyo corazón está tocado por la miseria de su semejante aún no está endurecido y su Salvación no está en entredicho.

Debe haber necesidad terrenal, cuando la necesidad espiritual se ha vuelto tan grande que el amor se ha enfriado en los corazones de las personas... entonces Dios trata de calentar los corazones a la necesidad de los semejantes, para que puedan cumplir con su propósito de la vida terrenal, para aumentar la madurez de sus almas mediante el servicio de amor al prójimo, porque sólo el amor los redime, sólo el amor hace libre y da al alma luz y fuerza, sólo el amor saca el alma de lo profundo, sólo el amor la saca de la oscuridad de la noche hacia la luz y la libertad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contestando la oración en espíritu y en verdad...

B.D. 4951 from 15 de agosto 1950, taken from Book No. 56

Pedid Mi ayuda en cada necesidad, y experimentaréis el cumplimiento de Mi promesa: “Pedid, y se os dará, llamad, y se os abrirá”. Porque Yo os doy a vosotros, que Me oráis en espíritu y en verdad, verdaderamente todo lo que pidáis, si os sirve para la salvación de vuestra alma. Así mismo os doy también Explicación o respuesta cuando Me preguntáis, porque os pongo la respuesta en vuestro corazón, es decir, sentiréis lo que quiero deciros como una respuesta, si solo prestáis atención a vuestra voz interior después de una oración sincera hacia Mí.

Todo lo que os conmueve, todo lo que os hace indeciso, Me lo podéis encomendarlo con confianza, y Yo cuidaré de vosotros y compartiré cada preocupación con vosotros. No quedará desatendida ninguna oración que se dirija a Mí en espíritu y en verdad. Así que si creéis en Mí, en Mi amor y omnipotencia y dejáis que vuestra oración se eleve en esta fe, también debéis confiar en Mí que os escucharé de tal manera como os conviene. Por lo tanto, no necesitáis recibir otra respuesta que esta: Yo sé de todo y os guiaré correctamente, os guiaré, y os daré los pensamientos correctos tan pronto como os encomendáis a Mí, es decir, Me elegís como vuestra guía.

Si Me dejáis ser vuestro consejero en todos los asuntos espirituales y terrenales, no podréis de otra manera que actuar y pensar correctamente. Y por eso orad en espíritu y en verdad antes de tomar cualquier decisión, y entonces decidíos según el impulso de vuestro corazón, es decir, como lo veáis conveniente, porque este sentimiento es la respuesta que os doy después de una oración sincera por mi ayuda. Dejo que cada necesidad venga sobre vosotros solo con el propósito de que os unáis a Mí más íntimamente, para que pueda darme a conocer a vosotros a través de Mi ayuda si habéis orado profundamente de antemano. Levantad vuestro ojos hacia Mí, de Quien os vendrá ayuda en la necesidad espiritual y terrenal..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia...

B.D. 4953 from 20 de agosto 1950, taken from Book No. 56

Quien ha experimentado la gracia de Dios en sí mismo, debe cuidar también de que los demás lo posean, y esto ya es señal de que ha hecho efecto en Él. Por lo tanto, el ser humano debe ayudar a sus semejantes, como también fue ayudado en los problemas espirituales así como en los terrenales. La ayuda en los problemas terrenales es una obra de amor al prójimo desinteresado y, al mismo tiempo, un medio seguro de obtener un tesoro de gracia, y la persona luego usa esto nuevamente para ayudar en los problemas espirituales. Dios da Su gracia a los humildes. El hombre humilde sirve a su prójimo, y así servir al prójimo es siempre el camino que conduce a la fuente inagotable de la gracia de Dios.

La gracia de Dios es la expresión de Su amor y misericordia, es un don para que lo débil que ha caído se levanta hacia Él, es también un medio para resistir toda clase de tentaciones, es la fuente de la fuerza que brota de la misericordia divina, que está inmerecidamente a disposición de las personas, de la que pueden tomar y usar según su propia voluntad.

El hombre que recibe la gracia en exceso que la adquiere a través de su actividad amorosa. Pero también fluye hacia la persona sin amor, solo que generalmente permanece ineficaz porque ella no le presta atención. Así que el hombre puede aceptar o rechazar un regalo que se le ofrece, pero también puede adquirir un tesoro, es decir, lo que recibe como regalo, multiplicarlo por mil por su propia voluntad, es decir, sirviendo a la caridad.

Gracia es todo lo que Dios da al hombre para que se salve. Todos los medios de Salvación son medios de gracia porque es un acto de gracia de inconmensurable importancia si Dios ayuda a los que se han apostado de Él a llegar a la altura nuevamente, lo que nunca podrían alcanzar por sus propias fuerzas. El amor y la misericordia infinitos de Dios dan fuerza al caído, pero no la imponen, sino que la hacen depender de su voluntad para aceptarla o rechazarla.

Por lo tanto, todo es gracia lo que promueve el desarrollo ascendente de lo espiritual, solo que la gracia en las etapas preliminares no puede ser rechazada, mientras que el espíritu encarnado como ser humano es libre de usarla o ignorarla. Y de esto se sigue que todo ser humano puede salvarse si lo quiere... porque cada uno puede también hacer uso de la gracia si lo quiere y nadie va de manos vacías mientras permanezca en la tierra como ser humano. Pero no se impone ninguna compulsión a su voluntad, de lo contrario la gracia de Dios obraría sobre todo ser humano, pero esto no sería un libre desarrollo ascendente y por lo tanto la perfección espiritual sería imposible, pero que es la meta final de todo lo que se hizo imperfecto en el libre albedrío y, por lo tanto, tampoco está feliz, mientras no use la gracia de Dios..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El rebaño pequeño del final .... el abismo se agranda .... la ayuda de Dios ....

B.D. 4955 from 24 de agosto 1950, taken from Book No. 56

La brecha se agranda entre los Míos y de los hijos de Satanás, los hombres se alejan cada vez más de Mi y se acercan a aquel que es Señor sobre la materia de manera que contiene lo espiritual que está completamente de acuerdo con él, es decir alejado de Mi voluntad. Es la razón por la cual los que me buscan espiritualmente en su pensar y acción van a ser aislados cada vez más en medio del mundo, vais a ser evitados por los hijos del mundo o los hombres convertidos en diablos se burlan y se ríen de vosotros, viven sin cualquier amor lejos de cualquier fe. Pero entonces vosotros también vais a reconocer que el final ya no se deja esperar, porque Yo he proclamado que al final queda solamente un rebaño pequeño, que es Mio, que reconoce en Mí a su pastor y que prestan atención a Mi voz. Pero la mayoría ya no Me conoce, pero no ha pasado sin su culpa, porque Yo les he ofrecido a Mi amor, pero no lo aceptan, se alejan cada vez más de Mi y se metieron cada vez más en la noche profunda, porque la huyen que se lo ofrecía en Mi amor. Pero en el mundo solo brillan fuegos fatuos, y cuyo brillo los está cazando, hacen lo que el príncipe del mundo se lo ofrece, anhelan bienes terrestres y buscan los disfrutes del mundo, solo piensan en su bienestar corporal y goces, pero no en su alma. Una y otra vez cruzo al camino de cada uno, una y otra vez se separan caminos estrechos del camino ancho, senderos difíciles de pasar donde esté Yo e intento hacerles atraer hacia Mi para evitarles el camino que llega a la perdición. Pero pasan con ojos desviados por Mi lado, no ven nada, porque no quieren ver nada .... En cuanto encuentran a un mensajero Mío se empiezan a burlar e intentan hacerle daño donde puedan empujados por Mi adversario al que se han sometido por voluntad propia. Mi regalo de gracia no encuentra aceptación, y vosotros, Mis servidores en la tierra os vais a encontrar solos cuanto más se acerca el final. Pero no tenéis que temer nada, porque Yo estoy a vuestro lado para siempre y por esto nunca estáis solos. Vais a estar solos entre los incrédulos, pero los Mios se reconocen entre ellos y permanecen juntos para sacar consuelo y fuerza de Mi palabra. Y esta palabra Mía va a ser sustituta para todo lo que echan de menos. Aquellos que escuchan a Mi adversario tienen de todo en la tierra, no les falta nada. Y por esto miran abajo a los necesitados y a gente sufriendo pena, y son sin misericordia. Pero Mi amor nunca abandona a los Míos, aunque están pasando mal con necesidades terrestres de manera excepcional. En esto se puede reconocer a los Míos que a lo mejor están sufriendo miseria corporal, pero sus almas están libres de miedo, porque Me reconocen como su padre y tienen seguro a Mi cuidado. Y así se fortalecen y se les pasa consuelo por semejantes; pero Yo les pasa también de manera obvia a Mi ayuda, igual que Satanás interviene obviamente. La separación se realiza más y más cuanto más se acerca el final y las dos partes entrarán en una lucha, los hijos de Satanás con odio y falta de amor, los Míos al principio intentan convencerles del contrario e intentan ganarles con amor para Mi y Mi reino. Pero la brecha se abrirá más hasta que ha llegado de ser insuperable, hasta que ha llegado el último final, el día del juicio cuando los machos se separan de las ovejas y los dos reciben castigo o recompensa, según como se lo merezcan. Porque quien no esta por Mi, Me lleva la contraria, quien no colecciona, reparte .... Aquel que cree en Mí Me reconoce también ante el mundo .... pero aquel que no me reconoce, pertenece a Mi adversario y va a compartir su destino, va a ser juzgado el día del juicio cuando Mi justicia hablará, porque el tiempo ya se ha acabado ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor a Dios y al prójimo

B.D. 4961 from 2 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

Si queréis que los hombres os ayuden cuando estáis en la miseria, hacedles lo mismo también a ellos .... He aquí el Mandamiento del amor al prójimo - el Mandamiento más importante para vosotros porque al mismo tiempo es el Mandamiento del amor a Dios. Porque aquel que ama a su prójimo como a su hermano, él también ama al Padre sobre todo .... porque el prójimo es hijo de Él ....

De modo que ahora ya sabéis lo que debéis hacer para volveros bienaventurados, porque estos dos Mandamientos son el modelo de mi Voluntad .... y vuestra tarea aquí en esta Tierra es que cumpláis con ello .... Si hacéis caso a estos dos Mandamientos de amor a Dios y de amor al prójimo, no podréis pecar sino que viviréis una vida que es de mi agrado; y vosotros tendréis mi Bendición, con lo que vuestra comprensión y vuestra sabiduría aumentarán en Luz y fuerza.

Pero también seréis conscientes de que cada vez de nuevo se os acercará el adversario para apartaros del buen camino y para que apostatéis. De modo que él procurará impediros cualquier actividad que pudiera ser de mi agrado; procurará cada vez de nuevo desbaratar vuestro amor y siempre os incitará a que infrinjáis mis Mandamientos. Él siempre os insinuará que vosotros sois lo más importante .... que siempre debéis pensar primero en vosotros mismos, aumentando de esta manera vuestro amor propio .... que no tengáis comprensión con el prójimo que se encuentra en la miseria, y que a Mí me rechacéis a cambio de todo aquello que anheláis - los bienes mundanos perecederos ....

De modo que ahora debéis de decidir: o me elegís a Mí o a mi adversario .... o cumplís con mis Mandamientos o perecéis en vuestro amor egoísta, porque mi adversario sólo quiere vuestra perdición; mientras que el amor que me dirijáis a Mí y al prójimo os hará bienaventurados porque este amor tiene una gran fuerza y aumenta los bienes espirituales.

Vuestra única finalidad en esta Tierra es la de ayudar al prójimo, porque este amor altruista es el remedio para la salvación de vuestra alma, pues, es el precio de la bienaventuranza eterna. En el Reino espiritual el Amor es dado de hecho, mientras que en la Tierra el amor requiere una considerable abnegación porque aquí el amor propio todavía representa un gran contrapeso. Pero el amor propio es un amor mal orientado que veda la entrada en el Reino de los espíritus bienaventurados.

El Amor surge de Mí y vuelve a Mí; mientras que todo lo que esté sin amor se ha apartado voluntariamente de mi circuito, con lo que corre el riesgo de caer en manos de aquel que carece de todo amor, es decir, en manos de mi adversario ....

Por eso hay que luchar contra él con toda nuestra fuerza: Hay que actuar en el ámbito del Amor, y así siempre cumpliréis con mi Mandamiento. Mediante obras de amor desinteresado vosotros mismos debéis transformaros en Amor para adaptaros a mi Naturaleza primaria. De esta manera os libraréis de los lazos de vuestro enemigo y podréis uniros conmigo, eternamente felices ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Gracias del tiempo final

B.D. 4962 from 3 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

Todavía hay un tiempo de Gracia, porque el final aún no ha llegado, y el hombre todavía tiene la posibilidad de entrar en el camino correcto que lleva hacia arriba. Aún están a su disposición los medios de la Gracia para poder alcanzar su meta.

Todavía puede el ser humano escoger lo que crea que es conveniente para la salvación de su alma. Todavía puede aspirar a la altura; si su voluntad está dirigida hacia lo Alto, se le ayudará de una manera u otra.

Todavía hay un tiempo de Gracia. Pero pronto se acabará y entonces sucederá de manera irreversible lo que está determinado desde la eternidad; la sustancia espiritual que todavía camina ahora en la Tierra como hombre, entonces será ligada de nuevo a la materia. Como esto es de una importancia tremenda, no es posible explicarlo claramente a los hombres y sólo a través de advertencias y avisos puedo Yo, a Quien poco creéis, influir sobre vosotros.

Y siempre deseo volver a llamaros la atención: Aprovechad el tiempo de la Gracia y escuchad mis Palabras que os serán anunciadas a través de videntes y profetas: el tiempo para que llegue el fin es corto.

Reconoced mi Amor en el hecho de que siempre os envío amonestadores y avisadores porque quiero salvaros de un destierro repetido de mis Obras de Creación. Aprovechad el tiempo de la Gracia en el que todavía podéis cambiar según mi Voluntad.

Mientras que todavía exista esta Tierra también podéis apelar a mi Amor y a mi Gracia, a mi Paciencia y Misericordia, y si rogáis por vuestro bienestar espiritual y pidáis mi apoyo, nunca seréis desoídos.

Os lo daré abundantemente pues me apena vuestra situación y vuestro pavoroso destino, si falláis y si hasta el final persiste vuestro rechazo hacia Mí. En el tiempo de la Gracia Yo aplico todos los medios que os pueden ayudar si no oponéis resistencia en contra Mía.

Todavía irradian lucecitas aisladas que pueden iluminar la oscuridad de vuestro camino si vosotros mismos no las apagáis. Todavía aparecen una y otra vez guías en vuestro camino, emisarios Míos, quienes, por encargo Mío, os dan el ejemplo de su conducta para que no escojáis el camino equivocado hacia el abismo.

Invariablemente estoy dispuesto a ayudar con mi Gracia a aquellos que me llaman cuando están en la miseria o vacilan en la encrucijada de caminos; sin embargo, el tiempo de la Gracia pronto llegará a su término. Cuando cada alma se encuentre sola el día del Juicio, tendrá que quedarse tiempos infinitos en la Luz o en la oscuridad.

Entonces mi Amor y Piedad retrocederán ante la Justicia, se cerrarán las puertas del Reino espiritual para quienes no han aprovechado el tiempo de mi Gracia, y el alma renegada tendrá entonces que tomar el camino irremisible que Yo le quise evitar, el camino a través de la Creación para regresar lentamente hacia Mí.

El alma tendrá que volver a recorrer una vez más el camino de la superación en el más grande tormento del mayor cautiverio, porque no hizo caso a mis advertencias y avisos, porque no aprovechó mi Gracia, porque rechazó mi Amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Voluntad de destrucción del adversario de Dios .... Espiritualidad – El ser humano ....

B.D. 4965 from 10 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

Todo lo que es impermanente en el mundo es la parte de Mi adversario, es decir, toda la materia alberga sustancias espirituales imperfectas que aún Me resisten, que Mi adversario apartó de Mí. La creación material surgió por mi voluntad y mi adversario no tiene ningún poder sobre ella. Y sin embargo, este mundo le pertenece, pues puede presumir de que la sustancia espiritual ligada a la materia es producto de su voluntad. Sin embargo, mi voluntad dejó que la creación material surgiera para retirar lo espiritual del control de su creador, y nunca jamás podrá destruir la obra de mi amor y misericordia, que es su constante esfuerzo. Ciertamente el adversario quisiera liberar lo espiritual del estado de atadura en el que lo he colocado para su beatificación, pues como ser libre el imperfecto nunca se esfuerza hacia arriba sino que siempre continúa hacia el abismo bajo el poder de Mi adversario. Por eso le retiré su poder sobre esta sustancia espiritual y creé formas que no puede destruir porque son Mi voluntad fija. Así, Mi adversario no tiene poder sobre la sustancia espiritual que aún está ligada a la materia. Pero sobre todo busca utilizar la fuerza con la última forma material que contiene lo espiritual, el ser humano en el estadio del libre albedrío ..... Tampoco puede obligarle a estar en la esclavitud, pero puede seducirle de muchas maneras y tratar de inducirle a destruir maliciosamente incluso las creaciones materiales. Así, se sirve del ser humano para realizar su voluntad después de todo .... Destrucción de la materia .... Pero el ser humano es libre de cumplir su voluntad o de resistirse a ella. Para ganarle para sus vergonzosos planes, mi adversario le presenta tentadoramente lo que él mismo quisiera destruir. Pretende encender o aumentar la avidez de materia en el ser humano para, de este modo, desencadenar también en él instintos que no rehúyen la destrucción de la materia, con el fin de colocarse en la riqueza y acumular bienes que luego se ven privados del propósito real de redimirse a través del servicio, porque el propio ser humano impide que lo espiritual en él sirva. Lo que el enemigo no puede destruir, quiere impedir que se desarrolle hacia arriba. Busca dar permanencia a lo inestable, si no es alcanzable a su voluntad de destruir. Y el propio ser humano está demasiado contento de obedecerle mientras la materia le guste y busque constantemente aumentarla. Si Mi adversario tiene éxito en seducir a la gente hacia la actividad destructiva, entonces lo espiritual prematuramente liberado hará su maldad hasta tal punto que el orden será trastocado, que por lo tanto habrá un caos que también afecta a la gente que quiere escapar de la influencia de Mi adversario. Porque los seres espirituales infieles causan estragos en todas partes, lo que siempre ocurre por instigación de Mi adversario, que ahora vuelve a ejercer su influencia sobre lo espiritual que se ha liberado. Por lo tanto, será atado de nuevo por mi voluntad .... Las personas cuyas posesiones materiales han sido destruidas crean repetidamente obras de utilidad para sí mismas, surgidas del instinto de conservación del individuo, en las que lo que ha escapado de la materia se vuelve a ligar con el fin de seguir madurando. Y estas obras sirven entonces con mayor ahínco, porque en ellas lo espiritual siente el beneficio de volver a ser incluido en el proceso de desarrollo que tuvo que interrumpir involuntariamente. Siente el beneficio del orden, que subyace en todas Mis obras, en contraste con la actividad ilícita de Mi adversario, al que ciertamente está sometido en estado libre pero que no lo hace feliz. En virtud de su libre albedrío y de estar Mi gracia a su disposición, el ser humano puede resistir al adversario y hacer mucho para que la materia también permanezca intacta por este, en cuanto la ayude a estar en servicio y sólo la destruya si a la materia se le debe asignar una mayor actividad de servicio. Entonces el ser humano se apartará cada vez más de la influencia de Mi adversario, se subordinará completamente a Mi voluntad redimiéndose y también ayudando a que lo espiritual en la materia ascienda, no concediendo a Mi adversario ningún poder sobre él y también tratando de que tambien la materia se libere de él, por medio de la voluntad del ser humano de siempre resistir Mi adversario ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Luz - sombra de la muerte .... falso resplandor cegador - Ayuda de Dios en enfermedad y sufrimiento ....

B.D. 4969 from 19 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

Quien no se siente impresionado por Mi Palabra está en la sombra de la muerte, no reconoce la luz porque cierra conscientemente sus ojos, porque prefiere la oscuridad y por eso niega el acceso a la luz. Mantiene su mirada dirigida hacia el mundo, desde el que destellan constantemente luces falsas que ciegan su ojo de modo que no ve la suave luz que irradia del reino espiritual, o la ignora en aras de lo mundano. Todo lo terrenal lo tiene cautivo, y si un mensajero de la luz viene a él con Mi Palabra que le sugiere superar el mundo, y renunciar a los bienes terrenales por la salvación del alma, entonces se apartará reacio porque la vida del alma no es un concepto para él, porque no quiere renunciar al mundo, porque se siente cómodo en él; y así se acercará a la muerte espiritual. Mi Palabra podría hacerle ganar tesoros espirituales, Mi Palabra podría darle una luz que toque beneficiosamente su alma, Mi Palabra podría despertarle a la vida eterna, sin embargo es un esclavo del mundo y sólo busca y desea lo que crea comodidad para su cuerpo. Sigue siendo oscuro en él a pesar del resplandor del mundo .... Por eso quiero ayudarle a aprender a despreciar el mundo mostrándole lo impermanentes y sin valor que son sus bienes, también dejando que su cuerpo se debilite y mostrándole el fin de su cuerpo. También dejo que lo que al ser humano le parece más deseable se deteriore y quede en nada, dejo que el ser humano experimente dificultades y angustia terrenales, que soporte el sufrimiento y la enfermedad y que se dé cuenta de que el mundo no le ayudará. Permito que el ser humano caiga de las alturas terrenales, que la pobreza sustituya a las grandes riquezas, siempre con el único fin de que aprenda a reconocer la inutilidad e impermanencia de lo que desea, y una y otra vez le acerco Mi Palabra para que busque y encuentre en ella un sustituto de lo que ha perdido terrenalmente .... Dejo que entre en las tinieblas donde ya no brilla ninguna luz cegadora, para que contemple la suave luz de lo alto y se vuelva hacia ella, para que escape de la noche de la muerte a la luz de la vida .... Y es por eso que el sufrimiento nunca cesará en la tierra, porque una y otra vez quiero atraer hacia Mí a las personas que todavía están alejadas de Mí y sujetas al príncipe del mundo, pero cuyo curso de vida pronto llegará a su fin sin haber traído al alma el éxito para cuyo logro es que se encarna en la tierra. Y dejo que una luz brille por doquier en las tinieblas, y cualquiera que se deje iluminar por su suave resplandor pasará primero de las tinieblas al crepúsculo, eso le hará bien, y el deseo de luz crecerá en él .... Mi Palabra tocará su corazón, la reconocerá como Palabra de un Padre amoroso, como el único camino hacia la vida, y desde la sombra de la muerte su alma entrará en la tierra de la luz, en la vida eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Seres luminosos encarnados .... Sin memoria previa ....

B.D. 4970 from 20 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

A los que Me quieren servir quiero decir: El estado espiritual de los hombres que viven durante la última época, necesita una ayuda especial por parte de seres luminosos que están trabajando por Mi nombre, en el reino espiritual como en la tierra, donde hay un número muy grande encarnados como hombres para llevar a cabo una misión redentora. De qué manera trabajan aquellos seres de luz y les llevan ayuda, está aparentemente visible para los hombres que aceptan la transmisión del bien espiritual, porque saben que solo por la transmisión de Mi palabra desde arriba se puede traer a los hombres la ayuda en su penuria espiritual. Durante la dejadez espiritual generalizada sería completamente imposible que Mi palabra encontrase acceso bajo la humanidad, porque no encontrarian ni la conexión con el mundo espiritual, ni serían capaz de recibir proclamaciones desde aquel mundo. Por esto el mundo de la luz tiene que actuar interviniendo, seres luminosos tienen que buscar fundas adecuadas en la tierra, en las cuales dejan entrar la claridad de Mi espíritu y .... cuando haga falta .... los seres de la luz se bajan ellos mismos a la tierra para encarnarse como hombre y tener la función de un intermediario entre los hombres y del mundo espiritual .... para ser intermediario entre Mi y los hombres. Entonces, durante la última época, en la cual los hombres ya están viviendo, hay un número muy grande de seres luminosos encarnados para ayudaros, a los que están ciegos y sin conocimiento, para acompañar a aquellos que viven de mala manera y que se encuentran bajo gran presión. Vosotros mismos no sabéis de la consecuencias del estado espiritual bajo, y si se os abre el conocimiento sobre esto no creéis en ello. Pero el mundo, en cuanto haga luz, tiene habitantes que miran con susto a la conducta mala en la oscuridad de la tierra, y quieren venir a ayudaros para salvar a aquellos que no lo rechazan y se dejan guiar. Pero a pesar, son hombres que os quieren ayudar y enseñar. Por esto no los reconoceis como seres de arriba, aunque son hombres que buscan el ascenso .... Son hombres .... como vosotros, pero unidos Conmigo en Mi voluntad, a los cuales Mi adversario no puede herir, porque ya se han convertidos en Mios, antes de que vinieran a la tierra para ayudar a la humanidad sufriente. Quieren traer la luz que reciben constantemente de Mi y que a la vez es fuerza para ascender. Pero no son conscientes de esto, que han venido voluntariamente a la tierra, porque su lucha para llegar hacia arriba tiene que ser muy obvio para los semejantes para animarlos a hacer lo mismo. Un ser luminoso que estuviera reconocible como tal, no sería un ejemplo para el hombre, porque los hombres que están llenos de debilidades y errores, no se sentirían capaces de conseguir jamás este ejemplo. Solo seres espiritualmente muy elevados saben de su misión y de su providencia y dejan saberlo a los hombres, aunque no encuentran fe ninguna en esto entre ellos. Aquellos seres luminosos son reconocibles para cualquier ser que quiere reconocerlo, porque llevan su misión abiertamente y no al escondite, porque entonces no solo son unos hombres sueltos, sino todos los hombres deben reconocer la obra sobrenatural, la fuerza y el poder y la gloria de Aquel, que es el Señor sobre vida y muerte y sobre la creación completa, Aquel que no quiere dejar caer a sus criaturas en la oscuridad y por esto manda a una luz extremadamente clara desde lo alto .... Y aquella luz dará testimonio de Mí y se hará hablar. Y en cuanto luzca sabéis de que el final vendrá en poco tiempo, que solo queda un plazo corto de gracia, porque si no se escucha a Aquello y su llamada de atención, ya no habrá salvación para el mundo sin espiritualidad .... entonces el final llega sin remedio como fue anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Coacción moral – Dogma

B.D. 4973 from 27 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

El gran peligro para un hombre es la coacción moral que lo impide en el reconocer y en la autodecisión en la orientación de su voluntad. Cada hombre es un ser individual, el que debe formarse a la perfección; cada hombre es por lo tanto responsable por su modo de vivir, la que es necesaria para la consecución del grado de perfección, y cada hombre tiene que decidirse por eso libremente, él tiene que dar ante Mí testimonio de su voluntad. Ese testimonio exijo Yo y me declaro en no darme de acuerdo con eso de que un hombre decida y determine a sus semejanes en esta o aquella dirección en el pensar, querer y obrar. La libertad de la voluntad tiene que ser inviolable, pero está violada si legítimamente está determinada una dirección de la voluntad y el hombre ahora está determinado por medio de promesas o amenazas a que ande en esa dirección. Tal coacción de voluntad no la reconoceré Yo nunca jamás, aun cuando Yo no proceda manifestandome abiertamente en contra, precisamene para no ejercer por otro lado coacción de voluntad.

El hombre es un individuo pensante, al que Yo le he dado la capacidad de poder querer y pensar libremente, y por cierto sólo con la finalidad de una decisión en la última fase de su desarrollo espiritual en la tierra, y el que depués recibirá su recompensa correspondientemente a la decisión de su voluntad en la eternidad. Está bien y es bueno y querido por Mí, que un hombre ponga a sus semejantes en el conocimiento de la repercusión de una voluntad bien o mal aprovechada, es querido por Mí, si recibe esclarificación de toda clase sobre la relación en la que él se encuentra hacia su Creador, pero sí, con eso esta hecho bastante también, para que esté bien enseñado, que se le lleve la Doctrina divina de amor y que sea exhortado también a la práctica del amor desinteresado al prójimo. Pero todo que suceda sin presión. El hombre debe ser enseñado, pero no obligado a ello, a que admita una Enseñanza que se le proporciona, porque él debe aprovechar su voluntad según su juicio propio y criterio de modo propio.

Yo les dí a los hombres la libre voluntad, pero vosotros le quitáis la misma y utilizáis de ese modo vuestra voluntad invertida, al revés, aún cuando creáis actuar para Mí y por Orden de Mi. Pero jamás he dado Yo a mis apóstoles la orden de que divulguen Mi Doctrina a la fuerza, porque una fe en la coacción jamás es una fe, la que debiera ser saludable para las almas y su despliegue evolutivo. Yo pido sólo siempre de los hombres la fe en Mí como el Ser sumamente perfecto, Yo pido sólo la fe en Mi Omnipotencia, Sabiduría y Amor y en la Fuerza del Amor.

Pues si creéis en esto, vosotros mismos experimentaréis la fuerza del amor en vosotros y todo los demás, lo reconoceréis por sí mismos lo que es menester creer, pues entonces obra en vosotros Mi Espíritu, el que os enseña conforme a la Verdad. Pero una fe obligada no os aporta la perfección, una fe obtenida por la fuerza no la puedo Yo valorar como la libre decisión de voluntad, una fe forzada será raramente viva, porque la voluntad aún no se volvió activa, sino que profesáis una orientación espiritual de forma educativa, sin haberla examinado bien en su valor o futilidad.

Lo que Yo de vosotros exijo que creáis, es que vosotros tan sólo por el amor seréis bienaventurados. Pero esa fe tenéis que adquirírosla también vosotros mismos; bien que podáis recibir la enseñanza sobre ello, pero primero tenéis que practicar el amor, para que estéis seguros de ello, de que el amor es una fuerza espiritual, y esta certidumbre interior es una convicción de la fe, la que es despertadora de vida, porque fue adquirida en la libre voluntad. Toda coacción o presión es una señal de imperfección, porque toda fuerza es una contravención de la libertad, la que era propia en un principio original a los seres espirituales, y la que de nuevo tienen por eso que ganar para que sean bienaventurados. ¿Cómo pueden ser considerados las medias coercitivas y vistas como correspondientes a Mi Voluntad, las que les quita a los hombres la libertad moral si el hombre de ese modo tiene, en cierto modo, que creer de forma obligatoria el deber en algo que por Mi parte exije la plena reflexión libre y admisión?

Yo como el Legislador superior no he dado a los hombres ningún precepto más que el mandamiento de amor el que incluye en sí los diez mandamientos de Moisés, el cual solamene será cumplido, si el del amor es practicado voluntariamente. No he dado ningún precepto más, pues eso va en contra de Mí o se dudaría del arbitrio que Yo he dado al hombre.

Mas los hombrs se atreven a promulgar ordenes, sin tener para ello la autorización. Violan de ese modo la libre voluntad del hombre. Toda ley es coerción y toda coerción va en contra de Mi Voluntad. Tan pronto como el hombre no pueda moverse en la liberdad de su modo de pensar, tan pronto como él tenga que creer en una doctrina, es nula la prueba de su voluntad en la tierra, pues él mismo debiera decidirse, pero no tomar una decisión de la fuerza. Y coerción es cada doctrina dogmática, es totalmente igual si ella corresponde o no a la Verdad.

Todo dogma es una violación de la libre voluntad, la que ya no es libre en el instante de una decisión moral, porque ella se la ha sido prescrita y sólo puede ser omitida cometiendo un pecado. Por Mí tiene cada hombre el derecho de una decisión libre, Yo sólo pido la reflexión sobre eso, que de él se pide que crea. Si a pesar de la reflexión sobre ello no puede admitirlo convencido, entonces Yo no se lo tengo en cuenta como pecado; pero sí peca él, si se confiesa a una doctrina con la boca, sin haber preguntado a su corazón. Porque cada hombre es responsable de sí mismo, y es una osadía, si un hombre quiere determinar el pensamiento y la religión de miles y miles a través de un precepto como ha de ser considerada siempre una doctrina dogmática.

Todo lo que ataca el arbitrio del hombre, no puede encontrar jamás Mi Consentimiento, pues Yo Mismo ni si quiera determino a los hombres a la admisión de la Verdad, si su propia voluntad no la desea. Yo enseño si a los hombres permanentemente y los introduzco en la pura Verdad, sin embargo, cada uno está libre de aceptarla o rechazarla y así también debéis enseñar sólo a vuestros semejantes en todo amor, pero dejándoles toda libertad en una decisión, porque una religión en coerción no es por Mí valorada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cristos falsos y profetas falsos .....

B.D. 4977 from 1 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Y después de Mi van a venir Cristos falsos y profetas falsos, pero no los creed, aunque hagan señales y milagros. Todavía en tierra ya he anunciado a los que falsificaron a Mi doctrina pura y se presentan como salvadores del mundo, que predican bajo el propósito de la devoción y no fueron nunca mis seguidores.

Les importa solamente el poder que está fuera de Mi voluntad y no el amor a Mi o al semejante. En todo los lugares donde salieron Cristos y profetas falsos, solo se seguía a una meta que se encuentra fuera de todo Mi voluntad. Se predicaba la transformación al amor, pero no fue vivido por el predicador mismo, y por esto sus palabras perdían fuerza y la verdad y por esto no pudieran ser profetas auténticos y no pudieran anunciar a Mi a los semejantes, aunque llevaban a Mi nombre en su boca y me empujaban por delante si perseguían a un reto. Solo podía seguir un tiempo de confusión, porque los semejante ya no me reconocían aunque estaban de buena voluntad. Porque Mi espíritu ya no se encontraba en las palabras de los predicadores del evangelio, fue el espíritu terrestre que gobernaba a la gente, en vez de enseñarles un camino en amor hacia Mí; el espíritu del anticristo que se encontraba muy representado y las consecuencias de su actitud se reflejaban obviamente: La mala interpretación de Mi doctrina del amor, el hambre del poder, arrogancia, pensamientos equivocados frente aquellos que viven según Mi palabra y frente aquellos que Yo me podía revelar. Porque aquellas proclamaciones no les valían y fueron sometidos, porque socavaban lo que fue construido por el hombre, porque fueron la verdad pura que los contrarios no podían aguantar. Porque vivían para el mundo y su anhelo era terrestre ..... Porque aquel que se dirigió hacia Mí seriamente, dejando el mundo atrás, reconoció pronto la equivocación y el peligro que era para la humanidad. Pero aquel que no le reconoce está perdido por el mundo, y a consecuencia se ha perdido al adversario que gobierna el mundo, aquel que es Mi adversario y que quiere arruinar a los hombres. Van a resucitar Cristos y profetas falsos ..... Cada uno que no anda por la verdad es víctima de un cristo falso, porque fue engañado por sus predicaciones aparentemente divinas y que les falta la verdad, porque el mismo predicador no estaba en el amor y por eso no en la verdad. A pesar de esto se presentaba como representante Mío y presentaba a la humanidad castigos presentes y eternos ..... Es un profeta de malas maneras, porque deforma a Mi doctrina del amor, da un testimonio falso sobre Mi a la gente, Yo que no soy un Dios de la ira, sino un Dios del amor ..... No dice la verdad y no puede decirla, porque él no la tiene ..... Y por eso dice cosas falsas a los hombres y encima les educa en el entendimiento de tener la única verdad. Mi aviso de cristos y profetas falsos se refiere a la equivocación de los profesores que la reparten entre los semejantes, porque hablan en Mi nombre, pero no dan buen testimonio Mío.Yo tengo que rectificar a sus chantajes y reclamar sus doctrinas erróneas ..... Quiero ayudar a reconocer a los que son de buena voluntad ..... Quiero mandar a portadores de la luz entre la gente que tienen Mi mandamiento de hablar en Mi nombre, porque Yo Mismo les elegí ..... son capaces de hablar en Mi nombre, porque Yo Mismo les enseño.

Y se van a reconocer muy bien como representantes Míos como auténticos portadores de la luz, y nadie les puede llamar profetas falsos los que están de buena voluntad y que odian a la mentira. Solo los que quieren mantenerse en la equivocación no les va a aceptar y declararles como mandato de satanás, porque él mismo huye de la verdad. El mundo se acerca al final y entonces el número de los profetas falsos aumentará, aunque igualmente Mis mensajeros saldrán para que el hombre reconozca el valor y la invalidez a la vez si quieren comprobarlo. Donde se habla de cristos y profetas falsos tienen que haber también auténticos, y aquellos sí se pueden reconocer fácilmente, porque traen luz a la gente y proclaman el último juicio. Al contrario los falsos lían a los hombres con llamarlos a vivir, pero no según Mi voluntad, sino a vivir su propia felicidad. Los profetas auténticos proclaman a Mi palabra de manera pura, los falsos también usan a Mi palabra, pero pretenden cubrir necesidades terrestres para su ventaja, su poder y riqueza. El que recibe de Mi lo pasa a otro semejante sin pedir una recompensa, pero el que pide recompensa no ha recibido el bien por Mi parte. Eso también es una característica para reconocer a los cristos y profetas falsos, porque bienes espirituales son tesoros impagables y que no se pueden valorar nunca jamás de forma terrestre o se tiene que juzgar al que se deja pagar por ello. Porque cada bien se debe repartir con amor y son más bienes espirituales que Mi amor pasa una y otra vez al hombre para que este bendito .....

Amén

Traducido por Bea Gato

"No abusar del Nombre del Señor, tu Dios..."

B.D. 4978 from 3 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Para que aprendáis a tener una fe firme e imperturbable, debéis percibir y sentir Mi cercanía cuando os hablo Yo Mismo y consiento todos vuestros pensamientos y peticiones, aunque no hayan sido pronunciados. Yo siempre tomo parte en vuestra vida interior, Yo sé acerca de vuestras preguntas y quiero responderlas también siempre, tan pronto que Me déis la oportunidad, es decir, tan pronto como Me expongáis mentalmente las peguntas y aguardéis pacientes la respuesta. Siempre recibiréis la contestación, tan pronto como os pongáis en disposición de acorgerla, así que escuchéis hacia el interior, de donde viene la respuesta. Y de ese modo percibid ahora la explicación del Mandamiento: "No debes pronunciar en vano el Nombre de tu Señor ..."

Yo soy y seré siempre para vosotros el Ser Sumo y más perfecto, con El que podéis entrar en contacto en todo momento. Yo quiero que os asociéis a Mí, que busquéis la unión Conmigo; Yo quiero que Me invoquéis a Mí, porque de ese modo Me mostráis vuestra voluntad; Yo quiero que jamás Me eliminéis de vuestros pensamientos, que Yo sea para vosotros lo primero y lo último, que participéis todo Conmigo lo que os inquiete, que Me supliquéis por todo consejo y Me confieís todo y que sumisos os entreguéis en Mi Voluntad. Pero Yo no quiero que llevéis Mi Nombre en la boca sin que participe el corazón. Yo no quiero que llevéis un modo fingido de vivir, queriendo estar ahí como Mis hijos ante el mundo, que están íntimamente consagrados al Padre, y en realidad están muy alejados de Mí. Yo no quiero que pronunciéis Mi Nombre ante el mundo y hagan el contacto Conmigo totalmente imposible por vuestro carácter, por una conducta y modo de vivir que no corresponde a Mi Voluntad, mas, la que por eso permanece oculta a vuestros semejantes, porque incesantemente os servís de Mi Nombre para engañar a los hombres.

Vosotros pronunciáis en vano Mi Nombre entonces, si el corazón y la boca no están de acorde, si la boca habla de forma diferente a lo que siente el corazón. Entonces es, en verdad mejor para vosotros, si sinceramente os apartáis de Mí, porque os falta toda clase de conocimiento, mientras que mediante el nombramiento de Mi Nombre confesáis que me reconocéis, sin embargo en el corazón os oponéis a Mí aún. A Mí no Me engañáis, pero sí a vuesros semejantes, y practicáis así un juego de la mentira y de traición a Mí. De eso que estéis conscientes, de que el vano nombramiento de vuestro Dios duplican vuestros pecados, de que en cierto modo Me utilizáis a Mí como pretexto de vuestra conducta errónea, de que causáis confusión y eso, así lo queréis, entre aquellos que aún creen y a quienes Yo les soy el Ser Sumo y más perfecto. Yo tendría que castigaros por cada invocación y por cada nombramiento que sale de vuestra boca, pero Yo respeto vuestra libre voluntad y aguanto vuestro sacrilegio, lo que sin embargo hace, de vez en cuando, a los fieles, que se queden perplejos y que duden en la fe.

Por eso es todo nombramiento de Mi Nombre sin seriedad una tentación para los fieles, por la que Yo una vez exigiré responsabilidad. Ella es una denigración para Mí, a quien no le reconocéis y que sin embargo utilizáis en encubrimiento de vuestro verdadero ser, tratando de hacer, por eso, de cómplice, de lo contrario os apartariaís francamente de Mí y no tratando de ocultar así vuestra conducta. Es el nombramiento en vano una mentira, que una vez se vengará gravemente, cuando los pecados todos se manifiesten, ella es una contravención grosera contra el Mandamiento de amor a Dios y del amor al prójimo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El tercer, cuarto, quinto y sexto Mandamiento

B.D. 4979 from 4 de octubre 1950, taken from Book No. 56

“Guardarás y santificarás el día del sábado”.

Este Mandamiento es para que lleguéis a ser conscientes de que me debéis algo... porque vuestra vida en la Tierra os fue dada para un objetivo preciso: para que os esforzaseis seriamente por conseguir conexión conmigo... para que subierais al puente que os lleva hacia Mí... para que dejaseis el mundo atrás... para que mediante la contemplación, la profunda oración y la plática silenciosa conmigo os trasladaseis al Reino espiritual... y para que de esta manera respetaseis un verdadero día de descanso, haciendo un momento de reposo en la lucha por el becerro de oro mundano. Aunque viváis en este mundo, este no debe convertiros en esclavos suyos.

Únicamente en Mí debéis reconocer vuestro Señor, pues debéis servirme a Mí. Por eso debéis introducir frecuentemente una hora de reposo - una hora en que vuestros pensamientos moran en Mí, a pesar de que cumpláis con vuestro deber terrenal y continuamente estéis activos.

Cuanto más podáis soltaros del mundo terrenal, y cuantas más veces en vuestros pensamientos os unáis conmigo, tanto más convencidamente me reconoceréis como vuestro Dios y Padre desde eternidades; y de esta manera, con este Mandamiento de la consagración del día del sábado, otra vez no hacéis sino cumplir con el Mandamiento del amor a Mí.

Pero vuestro amor debe también estar dirigido al prójimo. ¿Y quién es vuestro prójimo? - ¡Todos los seres humanos con los que tengáis roce!... Todos deben ser el objetivo de vuestro amor.

Cuando Yo, vía Moisés, di a los hombres los diez Mandamientos, hacía falta que llamara la atención de los hombres sobre sus defectos y vicios, porque en ellos se había enfriado todo amor a los semejantes que los rodeaban. Tampoco ya cultivaron el amor de los niños - pues hubo un estado de depravación, de vicio y de egoísmo; por lo que era necesario presentarles el Mandamiento del amor al prójimo en todos los detalles.

Todo que tenía que ver con el Orden divino lo habían desatendido, de modo que hacía falta darles varios Mandamientos, a pesar de que todos estén incluidos en el Mandamiento del amor al prójimo - Mandamientos que también hoy en día tienen que estar observados - si los hombres no quieren faltar contra el Amor.

Debéis honrar a vuestros padres, debéis ofrecerles amor filial, y siempre debéis obedecerles... Siempre debéis tener en cuenta que ellos, con amor altruista, os crían y educan, con lo que os facilitan ir el camino por el valle de la Tierra para vuestro desarrollo hacia lo Alto. Yo les asigné esta tarea para que vosotros, de esta manera, pudierais recompensarles el amor que ellos os ofrecen obligados por la naturaleza - el amor que los ocasiona a cuidar de vosotros corporal y psíquicamente.

A ellos les debéis vuestra vida, por lo que a vosotros os corresponde honrarlos y recompensarles su preocupación por vosotros hasta el fin de sus días. Entonces también Yo os miraré con gusto y os agraciaré con mi Amor, porque mediante el amor a vuestros padres demostráis que tenéis un corazón caluroso y dispuesto a dispensar amor - un corazón que palpitará por Mí, nada más que me hayáis reconocido como Padre desde toda eternidad, del que han surgido todas las criaturas a las que Él quiere formar en auténticos niños suyos.

Únicamente el amor hace que llegaréis a ser niños míos... Y el que ama y honra a los padres, también amará al Padre celestial y será bendecido por Él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Séptimo y octavo Mandamiento

B.D. 4982 from 15 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Para mi niña que me sirve con fidelidad y perseverancia, una señal más de mi Amor y Gracia... Pues también os está dado el Mandamiento: “¡No robarás!”.

Abiertamente faltáis a este Mandamiento de amor al prójimo, como también faltáis a todo que tenga que ver con él... Debéis respetar la propiedad del prójimo, e incluso debéis protegerla contra sus enemigos; porque de lo contrario no puede ser que sintáis amor para él como Yo os lo mando. Pues, debéis amar a vuestro prójimo como a vosotros mismos... y seréis agradecidos a aquel que respeta la vuestra. Por eso haced lo mismo, para que también os ganéis el amor del prójimo.

Nada de lo que os apoderáis os traerá bendición, sino más bien os resultará en una carga que oprimirá vuestra alma - la que aspira hacia lo Alto. Pues:

“¡No robarás!”.

No son solamente los bienes mundanos que no debéis robar al prójimo. También espiritualmente podéis hacerle daño al privarle de lo que es beneficioso para su alma... de lo que mi Gracia dona a todos los hombres... y de lo que cada uno puede ofrendar a sus prójimos.

De modo que si alguien posee un bien espiritual, es porque lo ha recibido de Mí. Pero también al congénere corresponde el mismo derecho de saciarse en él - un derecho del cual no le debéis privar, negándole lo que también está pensado para él. Entonces le quitáis algo que, en cierto modo, también pertenece a él, aunque aún no haya entrado en posesión de ello; y vuestra manera de obrar demuestra vuestra falta de amor al prójimo y aún más la falta de amor para Mí, vuestro Dios y Creador desde eternidades.

Toda disminución de bienes espirituales o materiales concierne a este Mandamiento, y todo descuido del amor al prójimo recae en vosotros mismos; pues vais a recibir según vosotros medís, y os será quitado lo que vosotros quitáis a los hombres. De modo que espiritualmente y materialmente recibís la recompensa que os merecéis.

De la misma manera hay que interpretar el Mandamiento siguiente:

“¡No pronunciarás falso testimonio contra tu prójimo!”.

¡Que de tu boca siempre emane la pura verdad, y que nunca por una mentira hagas daño a tu prójimo en lo que se refiere a su reputación y su posición entre los semejantes! Toda calumnia es un pecado contra este Mandamiento. Con cada declaración falsa sobre el prójimo el hombre le causa daño; pues actúa de manera injusta y falta de amor, por lo que tendrá que justificarse. Si se te exige un testimonio acerca de tu prójimo, ¡sé honrado y lleno de amor ante él! Procura comprender sus errores y llámale la atención sobre ellos, ¡pero no abuses de su debilidad procurando a discriminarle para ventaja tuya!

Con una palabra irreflexiva puedes causar daño al prójimo, porque en él se despierta el pensamiento de tomar represalias, lo que ahoga todo amor y hace que el hombre llegue a ser pecador. Continúa en la verdad, de modo que a un hombre que no se lo merece, no le alabes contrario a tu saber y tu conciencia. ¡Pero que estés lejos de todo acto de falta de amor y de todo acto de discriminación en favor tuyo! Todo juicio que hagas sobre tu prójimo que no corresponde a la verdad es una violación infame de este Mandamiento, porque carece de todo amor y no redunda en pro de vosotros los hombres.

Hay que desaprobar cada mentira porque –como evidentemente es para el mal del prójimo– es un pecado doble - un pecado contra el prójimo y otro contra Mí mismo - contra Mí que soy la Verdad eterna... Pues es una violación de mi Mandamiento de amor a Mí y al prójimo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Noveno y décimo Mandamiento

B.D. 4983 from 15 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Los hombres que todavía languidecen en la materia también se desviven para esta con todos sus sentidos...

Pero el objetivo de la vida en la Tierra como hombre es vencer la materia... soltarse de ella... matar todo deseo por lo que el mundo ofrece a los hombres... Porque únicamente superando todo esto el alma alcanza la madurez necesaria para entrar en el Reino espiritual.

No hace falta que la añoranza de cosas terrenales sea un pecado, a pesar de que estorba al hombre en su desarrollo hacia lo Alto. Pero fácilmente puede inducir al pecado porque el deseo procura conseguir el objeto de su añoranza - y eso frecuentemente de manera ilegal.

Cuanto más grande y fuerte es una pasión por cosas que procuran al cuerpo un placer, tanto más todos los esfuerzos y afanes del hombre están orientados hacia ella... lo que puede despertar en él inclinaciones y propiedades malas que pueden perjudicar al congénere. Por eso, a vosotros los hombres, os he dado el Mandamiento:

“¡No desearás la mujer de tu prójimo ni tampoco sus cosas como casa, campo, siervo o sierva, ni nada de cuanto a tu prójimo pertenece!”.

Para vosotros toda propiedad del congénere debe ser sagrada, pues no debéis procurar de apropiaros de lo que pertenece al prójimo. Tan sólo el pensamiento de querer quitárselo ya es un pecado, pues revela su voluntad y las tinieblas en que se encuentra su alma que aún no conoce el amor.

Aunque ante vuestros semejantes procuréis ocultar la frialdad de vuestros corazones, a Mí me resulta manifiesta por vuestros deseos. Y si tan sólo miráis los bienes de vuestro prójimo con deseos de tenerlos, en vuestros pensamientos ya faltáis al Mandamiento del amor al prójimo, porque en él no veis a vuestro hermano al que debéis amar como a vosotros mismos. El mismo derecho que reclamáis ante él –que respete vuestras riquezas– también lo debéis conceder a él. Debéis alegraros cuando el prójimo está bien, y debéis ayudarle para que aumenten sus bienes. Entonces ya estáis exitosos en vuestra lucha por vencer la materia, y obtendréis más tesoros de los que jamás podríais quitar a vuestro prójimo; porque el amor al prójimo os será recompensado por mi Amor que os dará un Tesoro de Gracia imperecedero - un Tesoro que excede todos los bienes y alegrías terrenales.

Por eso, si no quieres faltar contra el Mandamiento del amor al prójimo –el que sólo os di para facilitaros el camino hacia la Altura–, respeta y protege también la propiedad de tu prójimo y prívate de toda codicia, porque únicamente por el amor al prójimo podéis ganaros mi Amor, y únicamente por el amor podéis llegar a ser bienaventurados.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Responsabilidad en el Día del Juicio Final .... Salvador Jesucristo ....

B.D. 4984 from 17 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Un día todos ustedes tendrán que responder ante mi tribunal y recordar cada hora desaprovechada, que perdieron por la eternidad. Un día todos tendrán que confesar sus pecados porque se harán evidentes y ya no se podrán ocultar, pues nada permanece oculto a Mis ojos. Y así pido cuentas de todos tus pensamientos, palabras y actos. Y ustedes deberían recordar este día del Juicio Final si creen que pueden pecar impunemente, recordar el día en que todos serán llamados a rendir cuentas por su modo de vida en la tierra. Llegará irrevocablemente, sorprendiéndolos a todos ustedes, porque aún no lo barruntan tan pronto. Pero vendrá como un ladrón en la noche, inesperada y silenciosamente, estará allí cuando nadie lo espere. Y sin embargo, no sin previo aviso, porque mucho antes de que ocurra lo estoy señalando a la gente, advirtiéndoles del día del juicio, del día del fin y de la destrucción de esta tierra. El hecho de que ustedes, los humanos, no quieran creerlo no cambia Mi plan eterno, pues este día está predeterminado según Mi voluntad y la voluntad humana no podrá posponerlo sino que tendrá que someterse a Mi voluntad. Pero el hecho de que tal día, que concluye un período inconcebiblemente largo de desarrollo, no llegue sin anunciarse a la gente, también te hará comprender que y por qué hablo repetidamente a la gente a través de servidores en la tierra y en el reino de la luz. El Día del Juicio Final es la conclusión de un período terrenal que se concedió a las personas para su redención. Durante este período de desarrollo se concedió a las personas un privilegio especial .... el propio divino redentor Jesucristo vino a la tierra para ayudar a las personas que estaban por fracasar en su curso de desarrollo. Y así la gente podría redimirse si tan sólo quisiera hacerlo. Pero si su voluntad falla entonces es su propia culpa, y una y otra vez advierto a la gente de esta culpa mientras habiten en la tierra. Su única culpa es que no quieren ser ayudados a pesar de ser ellos demasiado débiles por sí mismos. Lo que pueden hacer no lo quieren hacer, y por lo que no quieren hacer también deben responder ellos mismos. Por eso, cada uno será llamado a rendir cuentas en el último día, pues todos tenían a su disposición una medida de gracia que les habría ayudado fácilmente a ascender. Y las indicaciones del fin a través de videntes y profetas también pertenecen a estas gracias. Pero quien no los escucha, quien no los cree, no hace nada por su propia salvación. Siempre he amonestado y advertido a los pueblos a través de videntes y profetas, y el fin tantas veces anunciado de la vieja tierra hace comprensible la aparición de profetas en mi nombre, porque no dejo a los pueblos sin advertir y viven en los últimos días, porque el fin está tan cerca que todos ustedes se asustarían si supieran el día y la hora. Una y otra vez les señalo esto, sin embargo, quien no quiera creer no será obligado a hacerlo, pero ay de aquellos que escucharon Mi Palabra y no quisieron creer .... que la reconocieron como Mi Palabra y sin embargo no creen en el fin cercano y en el Juicio y por lo tanto no se preparan para el fin. Ay de ellos .... porque la hora los sorprenderá y vendrá el juicio final ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Paciencia con los semejantes que no buscan la espiritualidad ....

B.D. 4988 from 25 de octubre 1950, taken from Book No. 56

Practicad la paciencia .... Hay tantos almas que andan con rechazo oculto contra Mi, pero no hablan abiertamente sobre su rechazo y tiene que ser empujado a un testimonio abierto. Pero el amor es y será el único camino hacia el conocimiento, y por eso ningún alma Me puede encontrar que no tenga amor dentro de sí mismo. Y así no debe extrañaros si al hombre falta el entendimiento para la palabra divina, el que no está rellenado de amor hacia Mi y al semejante, porque le falta la sabiduría, el conocimiento por la fuerza del amor, lo cual aumenta constantemente cuanto más pierda la esclavitud por la materia. (25 de octubre 1950) Si que me acerco muchas veces a los hombres para empujarlos hacia el camino del amor, pero respeto a su voluntad libre, y lo mismo deberéis hacer vosotros .... traer amor mutuamente, pero dejar la decisión libre a cada uno, porque justamente de querer convencerle es la razón lo que le hace rechazar. Aquel que no tenga una unión íntima conmigo o con el reino espiritual a través de actuaciones o pensamientos buenos, nunca podrá escuchar de allí la voz. Porque lo bueno es solo lo que se hace sin intención, donde no haya ningún cálculo y ventaja terrestre. La bondad del corazón lleva sin remedio hacia Mi y reconoce la voz del padre, pero donde la mente comprueba, la sentencia cae con menos suficiencia. A pesar digo repetidamente: Tengad paciencia con nuestros semejantes a los cuales no podéis convencer de Mi palabra. Están perdiendo tanto que simplemente por eso debéis traerles amor que debéis soportar con indulgencia a sus fallos y debilidades .... Pero a vuestro camino tenéis que andar con persistencia .... A través del amor recibis mucha fuerza y aunque no se pueda transmitirla discrecionalmente a los semejantes, os capacita a acciones espirituales y terrestres extraordinarias. Y así debéis influir a aquellos con vuestro ejemplo que no han llegado todavía a vuestro nivel y vais a alcanzar a muchos. Aunque estéis frenados en la realización de vuestra voluntad, considero a vuestra voluntad y conlleva un aumento espiritual. Pero a todos está destinado su destino, y de verdad de manera que podéis madurar en la tierra si no fracasa vuestra voluntad. Y justamente donde sobrepasais obstáculos, allí estais madurando lo más rápido y me vais a dar gracias en un futuro cantando por las posibilidades múltiples que os ofrecia para madurar. La voluntad hacia Mi es determinante para el grado de madurez del alma que alcanzais en la tierra. Y esa voluntad está tentada, porque Mi adversario no deja sus esfuerzos de arrebatarme almas que ya se han decidido por Mi. Por donde se encuentra la voluntad, la victoria no está lejos ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Compulsión mental .... Dogma ....

B.D. 4993 from 2 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

El mayor peligro para el ser humano es la compulsión mental que le impide al reconocimiento y a la autodeterminación de la dirección de su voluntad. Cada ser humano es un ser individual, que debe desarrollarse hacia la perfección y, por lo tanto, cada ser humano es responsable de su conducta de vida, que es necesaria para alcanzar el grado de perfección, y cada ser humano, por lo tanto, tiene que decidir libremente, tiene que dar testimonio de su voluntad ante Mi.

Yo pido este testimonio y no estoy de acuerdo con el hecho de que una persona determine que sus semejantes .... piensan, quieren y actúan .... en tal o cual dirección. La libertad de la voluntad tiene que ser intocable, pero se tocará si se establece por ley una dirección de voluntad, y el hombre ahora está obligado por promesas y amenazas de moverse en tal dirección .... Nunca y de ninguna manera reconoceré tal compulsión de voluntad, e incluso si Yo no Me opongo abiertamente a ella, es para no ejercer nuevamente la compulsión de la voluntad.

El hombre es un individuo pensante, a quien le he dado la capacidad de querer y pensar libremente, y solamente con el propósito de tomar una decisión en la última etapa de lo mental en la tierra, y quien cobrará su recompensa en la eternidad correspondiente a su decisión de voluntad. Es bien querido por Mí que un hombre le informe al prójimo sobre el efecto de una voluntad utilizada de manera correcta o incorrecta, es querido por Mí, si recibe información de todo tipo sobre la relación que mantiene con su creador, pero con esto ya es suficiente para que se le enseñe bien .... Que se le da la enseñanza divina de amor y que también es motivado por el ejercicio del amor al prójimo desinteresado. Pero todo debería suceder sin compulsión ....

El hombre debe ser instruido, pero no obligado a aceptar una doctrina dada a él, porque debe usar su voluntad a su propio juicio e impulso. Le di al hombre el libre albedrio, pero vosotros se lo quitáis y, por lo tanto, utilizáis mal vuestra voluntad, aunque estáis creyendo que estáis actuando para Mí y en Mi orden. Pero nunca Yo he dado el orden a Mis apóstoles en difundir Mi enseñanza como una compulsión de creer, porque una fe en la coerción nunca es una fe que sería saludable para el alma y su desarrollo ascendente.

Siempre exijo solamente a los hombres la creencia en Mí como el ser perfecto más elevado, solo exijo la creencia en Mi omnipotencia, Mi amor y sabiduría y en la fuerza del amor .... Pues si creéis esto experimentareis la fuerza del amor en vosotros mismos, y sobrarais todo lo demás que es necesario creer, entonces Mi mente actúa en vosotros, quien os instruirá conforme a la verdad. Pero una fe forzada no os lleva a la perfección, una fe forzada raras veces cobrará vida y una fe forzada Yo no puedo juzgar como una libre elección de voluntad, porque la voluntad aún no se ha activado en vosotros, sino que vosotros os habéis inclinado hacia una dirección mental, sin haberla experimentado adecuadamente por su valor o inutilidad.

Lo que os pido que creáis que solo llegáis a la felicidad por amor .... Pero también tenéis que adquirir esta creencia vosotros mismos; es posible que podéis aceptar la enseñanza de ello, pero primero debe practicar el amor para daros cuenta del hecho de que el amor es una fuerza mental, y esta certeza intima es primero una fe viva que despierta la vida porque fue ganado por el libre albedrio.

Cualquier compulsión es una señal de la imperfección, ya que cualquier compulsión viola la libertad, que, sin embargo, originalmente era inherente al ser mental y, por lo tanto, debe recuperarse para poder ser feliz. ¿Cómo pueden considerarse medidas obligatorias correspondiendo a Mi voluntad, que privan al hombre de su libertad mental... ¿Si el hombre tiene que creer obligatoriamente en algo, que por Mi parte exige una consideración y aceptación completamente libre?

Como legislador supremo, aparte del mandamiento de amar, que incluye también los diez mandamientos de Moisés .... que solo se cumple al practicar el amor voluntariamente .... Yo no he dado ningún otro mandamiento al hombre, porque tal cosa seria testiguar en contra de Mi Mismo o dejaría dudar del libre albedrio del hombre. Pero los hombres presumen legislar sin la autoridad para hacerlo. Así tocan el libre albedrio de la gente ....

Toda ley es compulsión y toda compulsión es contraria a Mi voluntad. Tan pronto como el hombre ya no puede moverse en libertad de pensamiento, en cuanto debe creer en una doctrina, su prueba de voluntad en la tierra es obsoleta, porque él mismo debe decidirse, pero no tomar una decisión en la compulsión. Y la compulsión es cualquier doctrina dogmática si corresponde a la verdad o no. Cada dogma es una violación del libre albedrio .... que no es libre en el momento de tomar una decisión mental, ya que esta le está prescrito y solo se puede eludir cometiendo un pecado.

De Mi parte cada ser humano tiene el derecho de una libre decisión, Yo solo pido una reflexión sobre lo que se requiere de ellos para creer. Si no puede aceptarlo con convicción, a pesar de lo haberlo pensado, no lo considero un pecado; pero peca cuando confiesa una enseñanza con su boca, sin haberlo consultado con su corazón. Porque cada hombre lleva la responsabilidad para sí solo, y la presunción es cuando un hombre busca determinar el pensamiento y la creencia de miles y miles de personas por un mandamiento que siempre debe considerarse como una enseñanza dogmática.

Todo lo que toca la libertad de la voluntad del hombre nunca puede encontrar Mi consentimiento, porque ni siquiera Yo Mismo determino a las personas a aceptar la verdad, si su propia voluntad no lo pide. Enseño a los hombres constantemente y los llevo a la pura verdad, pero cada uno es libre en aceptarla o rechazarla, por lo que solo debéis enseñar a vuestros semejantes con todo amor, pero dejarles cualquier libertad de decisión, porque una fe en la compulsión no es valorada por Mi. Amen

Traducido por Pilar Coors

La preocupación del Padre por sus hijos

B.D. 4994 from 5 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

Vosotros los hijos de esta Tierra sois mis niños que causan problemas porque vais vuestros propios caminos y no os sentís atraídos al Padre. Por eso no escucháis a la Voz del Padre que os quiere recuperar en todo Amor. Vosotros andáis un camino que os lleva lejos de la meta; por eso estoy muy preocupado por vosotros, dado que sé muy bien a dónde lleva este camino. Pero como hijos míos también tenéis una libre voluntad, porque al no ser así no podríais ser hijos míos. La libre voluntad forma parte de un estado de perfección en el que os encontrasteis originalmente; por eso no puedo recuperaros a la fuerza sino que tengo que dedicaros siempre mi Amor que –una vez que este haya tocado vuestro corazón– os encaminará hacia Mí.

¡Pero cuántas veces los hombres mismos sois los que prolongan el tiempo de la separación de Mí! ¡Y en cuántos casos vosotros mismos excedáis el plazo que os está concedido para realizar en él vuestra redención! Entonces de nuevo os tocará un estado angustioso que no os ha infligido mi Ira sino mi Amor, para que alcancéis la meta.

De nuevo vosotros los hombres os encontráis ante un punto de inflexión... ante la terminación de un período que os fue consentido para la redención. Mi preocupación por vosotros aumenta cada vez más porque el poco tiempo que todavía os queda podría aún facilitaros la salvación... aún podríais libertaros de la atadura opresiva, si tan sólo vosotros mismos lo quisierais - si os entregarais sin reservas a mi Gerencia...

Pronto el plazo de Gracia habrá expirado, y pronto el efecto de vuestra resistencia se hará notar, con lo que vosotros mismos tenéis que soportar las consecuencias de haber ido vuestro propio camino sin escuchar a la Voz del Padre que suena claramente en el oído de cada uno. Pues Yo hablo a vosotros mediante todos acontecimientos... toda vuestra suerte terrenal pone de manifiesto mi Amor para con vosotros... sufrimiento, apuros y aflicción son términos de mi Amor a vosotros - eso si consideráis que sois hijos míos que se han separado del Padre y que deben reencontrar el camino hacia Mí.

Pues únicamente algo que os oprime y preocupa íntimamente vuelve a empujaros hacia Mí - hacia El que en toda clase de apuros os da Protección y Ayuda. Debéis volver a Mí por iniciativa propia - igual que cuando os separasteis de Mí... Por la misma razón hacia el final los sufrimientos y los apuros aún aumentarán, pues son los únicos remedios que todavía surtirán efecto, dado que a mis suaves Palabras de Amor en vuestro corazón no hacéis caso... pues mi deseo de atraeros a Mí con cariño no tiene éxito.

Migrasteis15 por un camino muy largo hasta que llegasteis a la encarnación como ser humano. Por eso no permitáis que este camino haya sido en vano... aprovechad las últimas oportunidades que se os presentan a tomar una decisión en el estado de la libre voluntad - una decisión que vuelve a hacer de vosotros verdaderos hijos de vuestro Padre... No dejéis caducar el corto plazo que todavía os queda sin que hayáis cambiado vuestra voluntad, es decir, sin que la hayáis dirigido hacia allí donde os espera el Amor paternal más fiel.

El tiempo vuela. Si persistís en vuestra resistencia y no encontráis el camino de vuelta a Mí, entonces os acercáis a un hado horroroso, porque mi Plan es un Hecho incontestable desde hace eternidades. Empieza un nuevo período de Redención porque todo tiene que ir el camino del desarrollo hacia lo elevado, para que todos los hijos de mi Amor dentro de su libre voluntad tengan la oportunidad de acercarse a Mí - de volver a la Casa del Padre, la cual en otros tiempos habían abandonado voluntariamente.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La muerte ha sido conquistada .... Poder de Satanás roto por la muerte en la cruz ....

B.D. 4997 from 9 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

En la hora de la crucifixión de Cristo tuvo lugar el gran acto de redención de lo espiritual de la esclavitud de Satanás. Su poder se rompió, perdió el control sobre lo espiritual encarnado como ser humano, tan pronto como éste quiera liberarse de él. Con su crucifixión, con su sangre, el hombre Jesús había rescatado a toda la humanidad del que era mi adversario y no quería liberar lo espiritual, que su voluntad había hecho nacer utilizando mi fuerza. Por lo tanto, la humanidad ya no estaba en un estado desesperado; podía desprenderse de su poder si tenía la voluntad de hacerlo, porque el hombre Jesús había pagado el precio de compra con su sangre ....

Con esta explicación quiero hacerles comprender a ustedes los humanos que no están irremediablemente a merced de Satanás, que todos ustedes pueden liberarse en cuanto reconozcan a Jesucristo como Redentor, que albergó en Sí mismo Mi abundante fuerza de amor que le permitió convertirse en un Ser divino que se unió a Mí eternamente. Satanás ya no tiene el poder de forzar la voluntad de una persona si ésta misma se dirige al divino Redentor Jesucristo, ciertamente puede tentarla en todos los sentidos pero nunca influir en ella por la fuerza, de lo contrario su poder seguiría intacto. La muerte ha sido superada .... La muerte es un estado de completa impotencia, un estado de ruina y oscuridad .... La muerte está superada porque Jesucristo mismo la ha vencido, porque El da la vida eterna a quien participa en Su obra de Salvación, que por tanto está dispuesto a hacer uso de las gracias adquiridas por Jesús .... que quiere que Jesús haya muerto también por él, que también haya derramado su sangre por él para redimirlo. Ciertamente, Satanás sigue teniendo un gran poder, pero sólo sobre las personas que no tienen fe en Jesucristo, el divino Redentor. Allí su poder sigue intacto hasta que también ellos se colocan bajo la cruz de Cristo y le piden ayuda contra él. El amor del Dios-Hombre Jesús no tiene límites, de lo contrario no se habría hecho uno Conmigo. Y este amor no se niega a nadie que venga a Él y le pida ayuda. Se levanta para la batalla como un adversario contra Satanás con la finalidad de ganar un alma atada. Y por lo tanto, la oración ferviente de cada persona para pedir protección y ayuda contra Satanás será escuchada y éste sólo tendrá poder sobre una persona si ésta se entrega voluntariamente a él. Por lo tanto, ustedes los humanos pueden creer firmemente que el amor de Jesús es mil veces más fuerte que el poder de Satanás. Y que su amor se aplica a todo ser atado que tan sólo levante sus ojos a Él en su adversidad. Ciertamente, Satanás se pasea como un león rugiente y busca a quien devorar .... Pero Jesucristo, como uno Conmigo, es también Señor de él .... Él es el Buen Pastor, que guarda a sus ovejas del enemigo, y sus ovejas incluyen a todos los que no están en contra de Él. Dio su vida por sus ovejas .... Por lo tanto, Él no dejará que ninguno de ellos caiga en las garras del enemigo si lo confiesan en sus corazones. Porque Él tiene un poder infinitamente mayor porque se ha hecho uno Conmigo y posee toda la fuerza y el poder de Mí. Porque Él es Mi Hijo que, por amor, asumió la culpa de la humanidad y se sacrificó a Si mismo a Mí. Y si ustedes, los humanos, le piden ayuda contra vuestro enemigo, Él también les escuchará y arrebatará a Satanás toda alma que quiera escapar de él. Sólo tienes que dirigir tu voluntad hacia Él, que redimió al mundo con su crucifixión ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Se trata de la Vida eterna

B.D. 5000 from 14 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

Se trata de la Vida eterna... de la vida del alma en el Reino espiritual después de la defunción del hombre en la Tierra... Se trata de toda la eternidad...

¡Comprended, hombres, el alcance de todo esto, y reflexionad sobre la gran responsabilidad que tenéis en la vida terrenal, en la que vosotros mismos os preparáis vuestra suerte en la eternidad, dado que todos los medios están a vuestra disposición para que os podáis volver bienaventurados - pero los dejáis desaprovechados para el mal inconmensurable de vuestra alma!

Sabed que tendréis que pasar cuentas por todo vuestro pensar, querer y actuar en la Tierra, y que no podéis deshacer lo hecho ni recuperar lo omitido, pero que conforme vuestro comportamiento en la Tierra tendréis vuestro merecido, y esto de la manera más justa. Cada pensamiento, cada acción de por sí tiene el efecto que o lleva al hombre hacia su meta o le aparta de ella. Por eso, que siempre aspire a conseguir la Complacencia de Dios para que el día en que le toque pueda salir aprobado ante su Sede de Juez.

Se trata del bien de vuestra alma... Pero durante vuestra vida en la Tierra sólo os preocupáis de vuestro cuerpo y de sus necesidades; pues del bien de vuestra alma no os preocupáis. Pero el Amor de Dios no os quiere soltar... no quiere que os perdáis por tiempos eternos sino que tengáis la Vida eterna.

El Amor de Dios trata de ganaros mientras todavía estéis en la Tierra. Con una Paciencia eterna Él soporta vuestros errores y vuestras debilidades, y su Misericordia no tiene límites. Mientras todavía estéis en la Tierra, Él os dedica su Amor y anhela la unión con vosotros. Y esta unión con el sumo Amor os pone en un estado de bienaventuranza que Él os quiere conceder porque todos sois niños suyos. Es una empresa extremadamente difícil el querer guiaros a la bienaventuranza mientras vosotros mismos no tengáis la voluntad para ello.

Y aun así no es posible obligar esa voluntad, sino vosotros mismos tenéis que cambiar en plena libertad; pues debéis transformaros en el mismo ser primario original que fuisteis en aquel entonces cuando surgisteis de Dios, vuestro Creador y Padre desde eternidad. Entonces volveréis a ser seres a la Imagen de Dios, los que pueden entrar en unión con Él sin que su Luz os aniquile. Este cambio de vuestro ser es vuestra tarea en la Tierra, vuestra meta y vuestro destino; y no es difícil si solamente anheláis a Dios. Pero si sois devotos del mundo os costará una lucha pesada.

Por eso el mundo es vuestro enemigo, vuestro peligro y vuestra perdición, por lo que debéis evitarlo para que no os sugestione. Debéis vencerlo y sólo aspirar por el Reino divino que os ofrece bienes realmente mucho más deliciosos. ¡De modo que aspirad por Dios porque Él puede y quiere daros todo lo que os pueda hacer bienaventurados!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios sigue hablando ....

B.D. 5001 from 18 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

¡Oh, necios, que creéis que podéis determinar el amor de vuestro Dios! .... Vosotros los ciegos de espíritu, que aún no Me han reconocido, que aún no han sentido Mi presencia, que Me doy a conocer a aquellos que piden Mi Palabra.

¡Oh, necios, vosotros que no sabéis que Yo Mismo soy la Palabra Eterna! .... y, por lo tanto, debo hablar cuando estoy presente ante vosotros y quiero demostraros esta Mi presencia.

Bien repetís lo que dije una vez cuando caminaba sobre la tierra, pero mientras Yo Mismo no esté presente para vosotros, son solo letras muertas que estáis difundiendo, que solo cobran vida cuando las sentís como signo de Mi presencia, porque entonces Me escucháis a Mí mismo hablando, Quien Me revelo a través del espíritu en vosotros.

En el principio era el verbo, y el verbo estaba con Dios .... Y Dios es la Palabra. Mi Palabra soy Yo Mismo y Mi Espíritu está en cada Palabra que testifica de Mí. Les hablo a los hombres y esto en cualquier lugar y en todo momento, tan pronto como la persona Me abre su oído, tan pronto como desea escucharme y escucha la expresión de Mi amor. Y este amor nunca se agotará, así como Mi Palabra no puede dejar de sonar en el corazón de las personas que Me aman.

Así quien crea que Me he dado a conocer a Mis discípulos una sola vez, quien crea que Yo ahora estoy en silencio y nunca más estaré en una conexión tan íntima con los hombres que Me puedan escuchar, se encuentra en un gran error, que es para él mismo muy desventajoso porque nunca puede escuchar Mi voz, si no lo cree que Me revele, que Mi amor se expresa hacia vosotros los hombres y quiere daros una señal de que estoy presente para vosotros.

Como soy una Deidad esencial, también debo poder dar testimonio de Mi ser y, por lo tanto, hablaros a vosotros. Vosotros, también, solo podéis reconocer otro ser si este puede expresar su pensamiento, voluntad y sentimiento, de lo contrario permanecería muerto y desconocido para vosotros. Y como Yo quiero que aprendáis a reconocerme, tengo que hablar con vosotros.

(18.11.1950) ¿Qué padre que ama a sus hijos probablemente permanecería mudo, si sabe que están en una necesidad?

¿Qué padre haría la promesa de hablar con sus hijos solo una vez y luego permanecer en silencio para siempre?

Vosotros los humanos no conocéis a vuestro Padre celestial si Lo os imagináis como un ser despiadado con principios que carecen de todo amor. Como una gallina atrae a sus pollitos para protegerlos del peligro, así Yo también soy constantemente un llamador y amonestador, ¿ y de qué otra manera que a través de Mi Palabra, que da testimonio de Mí y de Mi amor y preocupación de vosotros? .... Oh, tontos, que creéis que Mi amor disminuirá, que alguna vez se agotará .... Que Yo la Palabra de la Eternidad, podría callar una vez, porque ya os he hablado una vez .... Pensad que flojo es vuestra fe y cómo me estáis midiendo con medida terrenal, cómo Me colocáis las debilidades y defectos de un hombre terrenal cuyo amor es limitado, porque sigue siendo imperfecto.

Mi Palabra sonará, y todo el mundo podrá oírla, él que se ha formado a Mí voluntad, él que prepara su corazón como una morada en la cual su Señor puede pasar su estancia .... Y si Él está con él, así Él está presente en él y Él también se expresará y le hablará Palabras de amor y sabiduría, como lo he prometido.

Y nunca debéis dudarlo, de lo contrario también sería invalida Mi Palabra dicha en la tierra, que Mi Espíritu os ha anunciado hasta el fin de los tiempos: “Me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo ....” y “ Mi Espíritu os guiará a toda la verdad ....” Y si disponéis de una fe viva y profunda, no Me consideráis como un Dios distante, sino como un muy buen Padre amoroso, Que siempre quiere ser y permanecer conectados con vosotros y a Quien entonces también podéis escuchar, Quien os habla siempre si deseáis escucharlo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una roca será sacudida .... Conmoción espiritual ....

B.D. 5004 from 21 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

La humanidad experimentará un gran impacto espiritual, por lo que se le dará la oportunidad de reconocer un error, que hasta ahora ha representado como verdad. Obviamente señalare a los hombres a Mi Palabra .... haré temblar una roca .... Y los hombres mismos deberían poder determinar, qué es lo que quieren rechazar .... Mi Palabra o una obra organización que se ha fundado en esta palabra. Solamente una de ellas puede admitir y cada hombre es libre de juzgar. Solo permito que suceda esto por el bien de los hombres mismos, para que se deshagan de una compulsión que hizo que el pensar y querer no fuesen libres y así impidiendo la decisión de la voluntad, que es por lo que el hombre vive en la tierra.

Quiero sacudir una roca .... Y si se sacuden los cimientos se derrumbará toda la construcción, es decir, los hombres ya no se sentirán atados, sino que pensarán y actuarán según su propio criterio, no temerán ningún poder más, detrás de lo cual suponían a Dios, porque ahora empiezan a conocerme, Que soy más fuerte que ese poder y no estoy de su lado. Probablemente significará un caos respecto al concepto espiritual, y al principio se mantendrá el error, pero ahora la verdad brillará como un relámpago y arrojará una luz deslumbrante en las enseñanzas equivocadas, y no resistirán la verdad, porque ahora se presentan por todas partes, proclamadores de la verdad, portadores de luz, que serán escuchados, aunque son amargamente hostiles por los seguidores de ese poder que ha naufragado.

Anuncio la venida a vosotros los humanos y lo podréis esperar en el menor tiempo posible; pero todo requiere su tiempo y también este suceso también apunta al final cercano, porque el fin de una gran ciudad ha sido anunciado por videntes y profetas .... Es un suceso que conmoverá el mundo, que sin embargo tiene una causa espiritual y debe tener un efecto espiritual. Es para testificarme ante todo el mundo, Quien, como la Verdad eterna, nunca podrá tolerar la mentira y actuar contra ella cuando llega el momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La caída de lo espiritual de Dios representado humanamente ....

B.D. 5006 from 24 de noviembre 1950, taken from Book No. 56

Vosotros sois hijos de amor, emergidos de Mí fuerza de amor y Mi amor infinito os cuida y atiende constantemente. Mi amor por vosotros es ilimitado y nunca permite perderos para siempre. Pero Mi amor os dio también la característica de la perfección, el libre albedrio, de lo contrario Mi amor por vosotros habría sido limitado si os hubiera faltado algo que pertenece a la perfección.

El libre albedrio primero os convierte en seres divinos, que, como emergido de Mí, también tenían que ser lo mismo que Yo. El libre albedrio también os convierte en seres con derecho a la autodeterminación, que ahora por propia fuerza podían hacer o dejar de hacer lo que querían y que podían afirmar o negar su pertenencia a Mí Mismo.

Esta libre decisión de voluntad también tuvo que ser otorgada a los hombres para que pudieron mostrar su perfección, lo que requería una conexión incondicional Conmigo. Un ser perfectamente creado aún no había alcanzado el más alto grado, porque ese primero tenía que adquirirlo permaneciendo perfecto por libre albedrio, donde también pudiera hundirse. Para vosotros, los hombres en la tierra, el antiguo declive de lo espiritual de Mí, solo puede ser representado así a vosotros, para que os sea comprensible, por qué cayó lo espiritual, por qué se volvió pecaminoso contra Mi. Abusó de su libre albedrio y se apartó de Mí porque se creía tan fuerte y sublime que no creía que dependiera de Mí amor.

Por la libre decisión de su voluntad, tuvo que tener la oportunidad de poder elegirse un objetivo diferente que no sea Yo. Y este polo opuesto fue el primer ser de luz que emanó de Mí, que usó Mi fuerza que fluía hacia él sin medida al crear seres incontables, bien con Mi voluntad, porque Yo no le retiré la fuerza. Sin embargo, su voluntad tenía como objetivo fortalecer su propia fuerza contra Mi para ser independiente de Mí. No quería reconocerme por lo que Yo era .... como la fuente primaria de la fuerza que atrajo y que le permitió crear y dar forma según su propia voluntad.

Por lo tanto, su libre albedrio se apartó de Mí, y también puso también esta voluntad opuesta en las criaturas espirituales que habían surgido de él a través de Mí fuerza. Así que bien fuisteis hijos de Mí amor, pero también hijos de una mala voluntad dirigida contra Mi. Y entonces una vez os separasteis de Mí por libre albedrio, pero sin llevar a cabo una separación completa de Mí, porque os sostengo en virtud de Mí gran amor, que también os recuperará, que no os dejará caer, pero siempre os elevará de las profundidades, si os esforzáis en vuestra propia voluntad para allá. Pero Mi amor nunca termina .... Y os recuperará irrevocablemente. Pero vosotros mismos determinarais el tiempo .... (24.11.1950) porque tenéis un libre albedrio ....

El libre albedrio os caracteriza como Mis criaturas, como seres independientes, y de acuerdo con este libre albedrio, crearéis vuestro propio estado sin que Yo os lo impida.

Pero porque os amo y quiero ganaros, formo vuestro destino de tal manera para que podáis romper la separación de Mí si uséis vuestra voluntad correctamente, que os esforzáis por conectaros Conmigo y, por lo tanto, también aceptáis vuestro ser original nuevamente, que nuevamente sois realmente Mis hijos, que ahora se han decidido para Mí por si mismos y rechazan a Mi adversario. Pero también a él quiero ganarlo, y si las eternidades lo pasan por alto ....

Él también era un hijo de Mí amor, se originó de Mí fuerza primordial y estaba dotado de todos los dones que le convirtieron en un ser perfecto. Por lo tanto, no dejo que se pierda para siempre, también lo cortejo y dejo que sienta Mi amor una y otra vez, pero su voluntad aún está apartada rígidamente de Mí, y dado que también lo dejo correr libre, todavía es una obra de excesiva paciencia y misericordia dejar que su voluntad sea libre y seguir actuando sobre él para que él se rinda voluntariamente a Mi.

Pero si pasan todavía eternidades, Mi amor vencerá sobre aquel que aún no tiene amor. Un día él también reconocerá Mi amor y desearlo, porque solo el amor brinda la felicidad y porque ningún ser puede separarse de Mí para siempre, sino que finalmente se esfuerza por la unificación, lo que lo hace indescriptiblemente feliz ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Agradecimiento

B.D. 5019 from 13 de diciembre 1950, taken from Book No. 56

El amor a Mí os hace a vosotros hombres también agradecidos por todo lo que Yo os doy, aunque el sentimiento de agradecimiento no sea expresado con palabras, pero se halla en el corazón, en el que Yo puedo mirar en todo momento. La boca dice con frecuencia, de lo que el corazón nada sabe, y semejantes palabras no valen nada para Mí. Pero el corazón puede sentir, sin que se exprese con palabras, y tal sentimiento avaloro Yo únicamente. Quien recibe un favor o beneficio, sentirá en su corazón también amor recíproco y estará agradecido ante el donador. Mas aceptar una dádíva sin agradecimiento delata la falta de amor en el fondo del corazón, delata una altanería frente a sus semejantes, la que le hace sentir como autorizado de recibirla. Lo mismo vale también frente a Mí; el hombre humilde siempre toma Mis favores de Gracia con un corazón lleno de agradecimiento, ya sean espirituales o terrenales donativos, los que Yo le dirijo en Mi Amor. El humilde amor filial es siempre la prueba de gratitud.

Por eso ante Mí no son necesarias las palabras, pero ante los hombres debéis contestar en agradecimiento, para que no ofendáis al donador y le devolváis mal su amor. Quien sólo da a causa de las gracias, a ese le falta en verdad, el verdadero amor al prójimo, no obstante, debe ser reconocido en agradecimiento todo favor que es de buena intención, para que el dador conozca también la alegría del dar, para que el amor del donador, se encienda en la alegría del que recibe, pues un cálido agradecimiento sentido puede estimular a que se continúe a dar, lo que siempre será una bendición para el dador y el destinatario. El agradecimiento es inseparable del amor, porque una palabra de gracias es, sin amor, ningún agradecimiento justo. Mas quien tiene el amor en sí, la vida, el pensar y obrar de ese es un único agradecimiento hacia aquel que lo ha creado, porque a El le pertenece también su voluntad, a El le pertenece el amor de su corazón, el que en profunda humildad se inclina ante El y recibe cada obsequio de El con enternecimiento. Estas son las gracias que Me son a Mí gratas, si poseo también el amor de Mis criaturas, que entonces siempre recibirán ilimitadamente, para que sean bienaventurados.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Quien se exalta a sí mismo .... Arrogancia .... Honor ....

B.D. 5021 from 15 de diciembre 1950, taken from Book No. 56

Quien se humilla será exaltado. Pero quien se deja honrar por sus semejantes, su salario en el más allá seguramente será pequeño, porque ya ha recibido su salario. Vosotros, los humanos, solo estáis en la tierra porque todavía sois imperfectos, de lo contrario, ya habríais entrado en el reino de los espíritus benditos, lo que presupone el grado de perfección. Pero si sois imperfectos, ¿cómo podéis exigir honor a vuestros semejantes? .... ¿Cómo podéis dejaros honrar, que no podríais existir delante de Mis ojos, así que de repente os llamo de este mundo? ....

Quien se humilla será exaltado .... por lo tanto, una exaltación en Mi reino presupone una profunda humildad, que deberíais demostrar no solo a Mí, sino también a los semejantes, lo que no debe entenderse como sumisión o un servicio de rastreo. Pero vosotros los humanos nunca deberíais elevaros por encima de los demás seres humanos. Lo que os diferencia de bienes mentales, lo que poseéis en talentos o mente viva y demás capacidades no es de vuestro mérito, sino que os lo ha dado vuestro Creador y Padre dependiendo de vuestro destino en la tierra.

Así que no debéis que estos dones os vuelvan arrogantes, sino solo agradecidos a Quien, Él que os ha dotado tan ricamente. Pero aún debéis manteneros conscientes de que vuestra alma aún no está terminada y que solo es la única que sobrevive al cuerpo .... que, por lo tanto, todos los dones terrenales desaparezcan, como vosotros mismos vais a desaparecer una vez y no quede nada excepto vuestra alma y esto no os da el derecho de ser arrogantes. Es por eso que no es apropiado en la tierra que se muestra demasiada veneración a una persona, que las personas, que son sus hermanos se inclinan ante él o les sirven a sus pies.

No es apropiado que un hombre se le otorguen honores que lo convierten en rey sino se le ha transferido dicha autoridad. Porque incluso cada gobernante terrenal debe ser estimado por sus súbditos como un gobernante amoroso y paternal, si quiere ganarse su amor y no solo ser temido. Entonces también cada súbdito le testificará el honor que le corresponde. Pero este como gobernante terrenal es puesto por encima de los hombres a través de Mí voluntad. Pero su arrogancia tampoco es una virtud, sino una debilidad y un error ante Mis ojos.

Vosotros, los humanos, sois todos iguales ante Mí, y deberíais ser como hermanos el uno para el otro, deberíais serviros unos a otros con amor, entonces os movéis en la tierra como Mis verdaderos hijos, y permaneceríais humildes de corazón .... Porque siempre deberíais imaginaos Mi caminata en la tierra, cómo caminé entre la gente con Mis discípulos, a los que apoyé como un hermano y un amigo, y a quienes también enseñé fraternalmente ....

En verdad, todo el poder estaba a Mis órdenes, y podía crear todo, riqueza terrenal y prestigio ante el mundo. Podría haber reinado como un rey y reclamar todos los honores para Mí; pero no vi lo alto, solo vi la miseria y lo débil y Me incliné hacia ello. No conocía la arrogancia y no buscaba honor ni gloria de la gente. Solo di amor y solo pedí amor a la gente. Y quien quiera seguirme debe servir en amor, pero nunca quiera reinar en el poder. Solo entonces puede ser puesto encima de grandes cosas en Mi reino cuando se ha humillado en la tierra como Yo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel